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КХЛ как организация 
 

КХЛ 4 июля одобрит смену юридического лица московского "Динамо" (Р-
Спорт) 
Совет директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) на своем заседании 4 
июля должен одобрить смену юридического лица московского "Динамо". 

перейти к статье 

"Искать крайних - последнее дело" (Известия (iz.ru)) 
Член совета директоров СКА и КХЛ, гендиректор "Зенита" Александр Медведев 
- об итогах ЧМ по хоккею и реформах в российском футболе  

перейти к статье 

ХК "Барыс" начнет новый сезон в Алматы (ИА Kazinform (inform.kz)) 
Столичный хоккейный клуб "Барыс", выступающий в континентальной 
хоккейной лиге (КХЛ), новый сезон начнет в Алматы, передает корреспондент 
МИА "Казинформ". 

перейти к статье 

ХК "Автомобилист" рассматривает вариант уменьшения размеров 
домашней площадки (ТАСС) 
Прорабатываются технологические вопросы данного варианта  

перейти к статье  

Русские хоккеисты массово уезжают в Америку (даже те, у кого мало 
шансов на НХЛ). Разбираемся почему (Sports.ru/tribuna) 
Рубль падает, тренеры не доверяют.  

перейти к статье 

Панов: ХК "Торпедо" в будущем обязательно проведет матч на стадионе 
"Нижний Новгород" (ТАСС) 
Арена была построена для чемпионата мира по футболу 2018 года 

перейти к статье 

ЦСКА и Капризов не получили награды EHC, на которые были 
номинированы (Р-Спорт) 
Московский хоккейный клуб ЦСКА и нападающий команды Кирилл Капризов, 
номинированные на награды EHC Hockey Awards, вручаемые Альянсом 
европейских клубов (EHC), не смогли победить в своих номинациях. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Топ иностранных игроков-ветеранов КХЛ. Что от них ждать в следующем 
сезоне? (Чемпионат.com) 



 

 

В КХЛ "зажигают" не только россияне, но и опытные и многое повидавшие 
легионеры. 

перейти к статье 

Хоккей. Орша примет "финал четырех" Кубка Салея (Прессбол 
(pressball.by)) 
Орша примет первый в истории белорусского хоккея "финал четырех" Кубка 
Салея.  

перейти к статье 

"Американцы всегда смеются над русскими шутками". 17-летний 
вундеркинд Подколзин мечтает об НХЛ (Sport24.ru) 
Интервью с Василием Подколзиным - о предстоящем драфте НХЛ и сложном 
сезоне.  

перейти к статье 

Хоккеист Ткачев рассказал, почему решил остаться в КХЛ (RT 
(russian.rt.com)) 
Нападающий казанского хоккейного клуба "Ак Барса" Владимир Ткачев 
рассказал, почему он решил продолжить карьеру в Континентальной хоккейной 
лиге (КХЛ). 

перейти к статье 

Данис Зарипов: "Ак Барс" не менялся последние 14 лет. Клубу нужны 
системные перемены" (Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Легенда "Ак Барса" об отставке Билялетдинова, новом контракте и Дмитрии 
Квартальнове 

перейти к статье 

19 июня московское "Динамо" объявит предварительный состав на сезон-
2019/20 (Чемпионат.com) 
Пресс-служба московского "Динамо" выступила со специальным заявлением по 
поводу ситуации, которая сложилась в клубе. 

перейти к статье 

"Трактор" отказался от идеи приглашения хоккеиста Войнова (ТАСС) 
По словам директора челябинцев Бориса Видгофа, клуб не готов пригласить 
игрока по финансовым причинам 

перейти к статье 

Чижов: Сохатский придется ко двору, нам нужен первый номер в "Торос" 
(Чемпионат.com) 
Спортивный директор уфимского "Салавата Юлаева" Василий Чижов 
прокомментировал возвращение в команду вратаря Владимира Сохатского. 
Двустороннее соглашение с 29-летним голкипером рассчитано на один сезон.  

перейти к статье 

Четыре выхода в плей-офф за пять лет. Итоги сезона ХК "Сочи" (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
ХК "Сочи" - это молодая команда, которая имеют свою идентичность.  

перейти к статье 



 

 

Обзор дня: "Ак Барс" взял шведского защитника. Однажды он покинул 
"Оттаву", никому ничего не сказав (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

СКА нашел для Кагарлицкого "финского Шипачева". Топ трансферов 
недели (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Дацюк вернулся в Екатеринбург, СКА усилил атаку Лехтеря и Кагарлицким. 
KHL.ru - о самых значимых переходах минувшей недели. 

перейти к статье 

Сохатский вернулся в систему "Салавата Юлаева", Гиматов остался в 
клубе (Чемпионат.com) 
Воспитанник уфимского хоккея Владимир Сохатский возвращается в систему 
"Салавата Юлаева", информирует официальный сайт клуба. 

перейти к статье 

19-летний белорусский форвард Михальчук перешел в "Торпедо" из WHL 
(Чемпионат.com) 
Нападающий Владислав Михальчук подписал годичный двухсторонний 
контракт с нижегородским "Торпедо", информирует официальный сайт КХЛ. 

перейти к статье 

"Куньлунь" подписал Спенсера Фу из "Калгари" (Чемпионат.com) 
Китайский "Куньлунь Ред Стар" подписал нападающего системы клуба "Калгари 
Флэймз" Спенсера Фу информирует в своем "твиттере" североамериканский 
инсайдер Эллиотт Фридман.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
"Коламбус" отправил вратаря "Салавата" в худший клуб Финляндии, а 
мог в Уфу (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Тарасов просил 20 матчей в КХЛ. 

перейти к статье 

Молодой русский вратарь ехал в Америку, а свернул в Финляндию. 
Тарасов повторяет путь Георгиева (Sport24.ru) 
Преемник Бобровского не захотел сидеть в запасе в родном "Салавате".  

 

Разное 
 

Владимир Плющев: "Финский феномен нужно изучать, а Какко напомнил 
Александра Мальцева" (Russia-hockey.ru) 
Об итогах хоккейного сезона - для Russia-Hockey.ru - экс-главный тренер 
сборной России, экс-главный арбитр Лиги  

перейти к статье 

Денис Гусманов: "Увы, сейчас хоккейные тренеры не уделяют внимание 
дисциплине" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Тренер "Ак Барса"-ЮХЛ подводел итоги сезона. 



 

 

перейти к статье 

Власти Новосибирска почти втрое сократили план закупки общественного 
транспорта к МЧМ-2023 (ТАСС) 
Кроме того, планируется оптимизация маршрутной сети общественного 
транспорта на левом берегу Оби путем передислокации части маршрутов 
городского общественного транспорта 

перейти к статье 

Футбольный клуб "Урал" пригласил в гости Павла Дацюка 
(Чемпионат.com) 
Пресс-служба футбольного клуба "Урал" отреагировала на переход 
знаменитого российского нападающего Павла Дацюка в "Автомобилист".  

перейти к статье 

Открытая раздевалка и матч всех звезд. Что РПЛ нужно перенять у КХЛ 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Сделаем наш футбол более зрелищным 

перейти к статье 

Он пропил свой талант, а теперь хочет вернуться в сборную. Кажется, 
Жердев бредит (Sport24.ru) 
Один из самых талантливых игроков России не играл больше года.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ 4 июля одобрит смену юридического лица московского "Динамо" (Р-
Спорт, Москва, 11 июня 2019) 
Совет директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) на своем заседании 4 
июля должен одобрить смену юридического лица московского "Динамо". 
"4 июля на совете директоров Лиги будет одобрено изменение юридического 
лица ХК "Динамо", после чего клуб сможет действовать согласно всем пунктам 
регламента КХЛ", - говорится в сообщении. 
Также отмечается, что 19 июня должно состояться заседание совета 
директоров "Динамо", "где утвердятся все структурные изменения и 
назначения. Будет объявлен предварительный состав клубов КХЛ, ВХЛ и МХЛ, 
а также тренерские штабы трех команд". 
Кроме того, согласно сообщению пресс-службы, до конца месяца "бело-
голубые" планируют опубликовать абонементную программу на следующий 
сезон, также в настоящее время ведется работа по обновлению линии 
атрибутики клуба и по перезапуску интернет-магазина. 
Ранее сообщалось, что в сезоне-2019/20 будет выступать новое юридическое 
лицо - АНО "ХК Динамо-Москва". Генеральным директором хоккейного клуба 
был назначен Евгений Кровопусков.  

https://rsport.ria.ru/20190611/1555478006.html 

Похожие сообщения (16): 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Интерфакс, Москва, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

"Искать крайних - последнее дело" (Известия (iz.ru), Москва, 12 июня 2019) 
Член совета директоров СКА и КХЛ, гендиректор "Зенита" Александр Медведев 
- об итогах ЧМ по хоккею и реформах в российском футболе  
Александр Медведев шесть лет возглавлял Континентальную хоккейную лигу 
(КХЛ) и хоккейный клуб СКА, но прошлой зимой довольно неожиданно был 
назначен на пост президента футбольного "Зенита". В итоге под его 
руководством сине-бело-голубые выиграли чемпионат России. При этом 
Александр Медведев не оставил и хоккей, он продолжает входить в совет 
директоров СКА и КХЛ. В интервью "Известиям" он рассказал, что думает о 
прошедшем чемпионате мира, как оценивает работу главного тренера сборной 
России и СКА Ильи Воробьева, а также поразмышлял о сходствах хоккея и 
футбола. 
 - Что можете сказать об итогах чемпионата мира по хоккею-2019?  
 - Это был непростой турнир, на котором оступились многие сильные команды. 
На более ранних стадиях, раньше нас, вылетели и американцы, и шведы. 
Последние, между прочим, были действующими чемпионами мира. Состав у 
тех же американцев считался даже сильнее канадского, они себя так 
позиционировали. А обыграла всех финская рабочая команда, у которой даже 
не было игроков из НХЛ. Кто-то пошутил про них: провел два матча - не забил 
ни одного гола. Но финны хорошо подготовились, обрели победный дух, это 
проявилось во встречах против сборных России, Швеции и Канады. Когда на 
мировой арене шесть очень сильных команд, выиграть турнир дважды за 12 лет 

https://rsport.ria.ru/20190611/1555478006.html
https://www.sports.ru/hockey/1075363280.html
https://stadium.ru/news/11-06-2019-sovet-direktorov-kontinentalnoi-hokkeinoi-ligi-sostoitsya-7-iyulya
http://www.interfax-russia.ru/Moscow/special.asp?sec=1725&id=1037414


 

 

- среднестатистический показатель, а если три раза и больше, это уже очень 
хороший результат. Статистика - она бездушная. Переживания болельщиков 
понятны. Но команда билась за бронзу и выиграла ее. Поэтому ребята 
заслуживают уважения. У России была мощная команда, но с финнами нашла 
коса на камень. 
 - Но почему нам все-таки не удалось добиться большего?  
 - Задним умом все сильны, поэтому не хочу распространяться на данную тему. 
Оставлю это для разговоров с Ильей Воробьевым и Алексеем Кудашовым 
(член тренерского штаба сборной и СКА. - "Известиям"). А посыпать голову 
пеплом или искать крайних - последнее дело. Никто из ребят не отказался от 
игры за сборную. Все сильнейшие, кто был здоров, приехали. Насколько я 
видел со стороны, и по тому, что знаю, все очень хотели выиграть. К 
сожалению, не получилось, но после поражений победы особенно сладки. 
Будем готовиться к победам. 
 - Вы упомянули финнов, сказав, что у них работящая команда, но без звезд. 
Может быть, это и есть правильный путь, по которому стоит пойти?  
 - Все-таки, помимо побед, болельщиков привлекает и красивая игра. А с тем 
что наши ребята играли в более творческий и красивый хоккей, даже спорить 
никто не будет. Это не дало результата. Значит, нужно работать над тем, чтобы 
было и красиво, и результативно. Думаю, на следующих чемпионатах мы этого 
добьемся. 
 - С учетом результатов СКА и сборной, что вы думаете о дальнейшем 
совмещении Ильей Воробьевым должностей главного тренера обеих команд?  
 - Вы знаете, это старая история. Мы проигрывали Олимпийские игры и с 
освобожденным тренером, и со специалистом, который совмещал. Поэтому 
здесь нет рецепта, все зависит от того, как построена игра. Неважно, сколько 
хоккеистов приходит из одного или другого клуба - это не панацея. Здесь 
ответственность федерации, она будет рассматривать вопрос. 
 - В последние полгода вы активно работаете и в футболе. Чего не хватает РПЛ 
из того, что есть в КХЛ?  
 - Между хоккеем и футболом много общего, но есть и своя специфика. Это 
проявляется в том, как набираются команды, как они финансируются, как 
осуществляются трансферы. После чемпионата мира-2018 футбол в России 
получил огромный толчок. У нас в стране прекрасные стадионы, на которые 
ходит публика, и не только в Питере и Москве. В том же Ростове на ничего не 
значащий ни для "Ростова", ни для "Зенита" с турнирной точки зрения матч 
пришло более 35 тыс. человек. До этого в Грозном пришло больше 25 тыс. Это 
означает, что, когда болельщики видят на поле самоотдачу, они стараются 
гнать команды вперед и футболисты это чувствуют. А то, что таланты у нас 
появятся, я не сомневаюсь. Уже сейчас вижу одаренных ребят в возрасте 15-17 
лет. Тем более, скоро у нас будет новое первенство - до 19 лет, и это откроет 
больше возможностей для молодых спортсменов. Уверен, мы увидим в нашем 
чемпионате игроков европейского и мирового уровня в ближайшее время. 
 https://iz.ru/887257/sevastian-terletckii/iskat-krainikh-poslednee-delo 

К заголовкам сообщений 

ХК "Барыс" начнет новый сезон в Алматы (ИА Kazinform (inform.kz), Нур-
Султан, 11 июня 2019) 
Столичный хоккейный клуб "Барыс", выступающий в континентальной 
хоккейной лиге (КХЛ), новый сезон начнет в Алматы, передает корреспондент 
МИА "Казинформ". 

https://iz.ru/887257/sevastian-terletckii/iskat-krainikh-poslednee-delo


 

 

Подопечные Андрея Скабелка здесь проведут три стартовых матча регулярного 
чемпионата КХЛ. Планируется, что команда перебазируется в Алматы 10 
сентября. 
Игры пройдут в многофункциональном комплексе Almaty Arena, построенный к 
Универсиаде 2017 года. Дворец вмещает 12 000 зрителей. С какими командами 
сыграют хоккеисты столичного клуба, пока неизвестно. 
Как сообщает официальный сайт КХЛ, для "Барыса" и всего Казахстана в 
целом начало ближайшего сезона тремя матчами в Алматы значит больше, чем 
просто популяризация хоккея в стране. 
"Не секрет, что там (в Алматы - прим.автор) уже не первый год думают о 
создании второго клуба в КХЛ. Вся необходимая инфраструктура для этого 
теперь имеется. Интересно посмотреть, чем закончится этот визит "Барыса". 
Однако уже сейчас Алматы выглядит одним из реалистичных вариантов для 
дальнейшего расширения КХЛ", - отмечается на официальном сайте 
соревнования. 
Добавим, что в минувшем сезоне "Барыс" дошел до второго раунда плей-офф, 
где проиграл серию омскому "Авангарду" со счетом 1:4.  

https://www.inform.kz/ru/hk-barys-nachnet-novyy-sezon-v-almaty_a3536812 

Похожие сообщения (3): 

• Forbes Kazakhstan (forbes.kz), Нур-Султан, 11 июня 2019 

• Bestnews.kz, Нур-Султан, 11 июня 2019 

• Mail.KZ, Алматы, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

ХК "Автомобилист" рассматривает вариант уменьшения размеров 
домашней площадки (ТАСС, Москва, 11 июня 2019) 
Руководство екатеринбургского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
"Автомобилист" рассматривает вариант уменьшения размеров домашней 
ледовой площадки. Об этом ТАСС во вторник сообщил директор клуба Максим 
Рябков. 
Ранее первый президент и член совета директоров КХЛ Александр Медведев 
сообщил ТАСС, что лига подготовит пункт в регламенте о том, чтобы клубы 
лиги имели возможность изменить размеры своих ледовых площадок в сторону 
их уменьшения. 
"Есть вероятность, что мы уменьшим площадку. Дело в технологических 
вопросах, мы сейчас их прорабатываем", - сказал Рябков. 
Размер "европейской" площадки составляет 30 м (ширина) на 60 м (длина), 
размер так называемой североамериканской площадки - 26 м на 60 м. В 
настоящее время "Адмирал" (Владивосток) и "Амур" (Хабаровск) имеют 
"североамериканские" площадки, а с сезона-2019/20 на такой же будет играть 
казахстанский "Барыс". "Ак Барс" (Казань), "Нефтехимик" (Нижнекамск), 
подмосковный "Витязь" и московское "Динамо" прошедший сезон провели на 
"финских" площадках (28 м на 60м), на которую со следующего сезона также 
перейдут "Металлург" (Магнитогорск) и "Северсталь" (Череповец). 
Матчи чемпионатов мира, начиная с 2020 года, будут проходить на площадках 
североамериканского размера.  

https://tass.ru/sport/6538281 

Похожие сообщения (8): 

• Sport24.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

https://www.inform.kz/ru/hk-barys-nachnet-novyy-sezon-v-almaty_a3536812
https://forbes.kz/news/2019/06/11/newsid_201291
https://www.bestnews.kz/index.php/news/sport/1132-kkhl-barys-mozhet-nachat-sezon-v-almaty
https://mail.kz/ru/news/kz-news/khl-pridet-v-almaty-odicialnyi-sait-ligi
https://tass.ru/sport/6538281
https://sport24.ru/news/hockey/2019-06-11-direktor-avtomobilista-yest-veroyatnost-chto-my-umenshim-ploshchadku
https://www.sports.ru/hockey/1075361101.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Русские хоккеисты массово уезжают в Америку (даже те, у кого мало 
шансов на НХЛ). Разбираемся почему (Sports.ru/tribuna, Москва, 11 июня 
2019) 
Рубль падает, тренеры не доверяют.  
Межсезонье-2019 фиксирует мощную аномалию: уже 13 хоккеистов подписали 
контракты с клубами НХЛ. Год назад таких было всего 8. 
При этом КХЛ теряет не только звезд - за океан едут игроки 3-4 звена в 
командах КХЛ (Мальцев и Чибисов) и даже молодежь, которую не устраивает 
роль в основной команде (Тарасов). У них нет никаких гарантий, они теряют в 
деньгах, но все равно уезжают на двусторонние контракты. 
Единственная параллель, которую можно провести - это массовый отъезд в 90-
х. Распад СССР и стремительный экономический спад привели к тому, что 
советские игроки отправились в европейские чемпионаты, США и Канаду. 
Если взглянуть на число российских игроков в североамериканских лигах за 
последние 20 лет (НХЛ, АХЛ и юниорские лиги), то можно проследить 
интересную тенденцию: 
• Пиковое количество наших игроков в НХЛ и АХЛ пришлось как раз на стык 
веков - в сезоне-1999/00 в НХЛ сыграл 71 хоккеист с российским паспортом; 
• Число наших в НХЛ резко сократилось после локаута 2004 года и не 
вернулось на прежний уровень; 
• Молодежь продолжила уезжать в Канаду даже после создания МХЛ, которую 
придумали как раз для того, чтобы юниоры созревали дома. 
Локаут стал своеобразной точкой перелома - после него все больше звезд 
среднего уровня оставалось в России, а в НХЛ постепенно стали 
задерживаться лишь элитные игроки. Кроме того, российские клубы, начиная с 
середины 00-х, могли предложить много, а иногда и очень много денег. Их 
хватало и на оплату локаутного банкета с Лекавалье и Ковальчуком, и на 
возвращение Алексея Морозова, который почти на 10 лет стал одной из 
главных звезд внутри страны. 
Определяющий ли денежный фактор для новой волны хоккейных мигрантов из 
России? Вряд ли. Да, в 2014-м рубль обвалился так сильно, что некоторые 
игроки КХЛ просили клубы пересмотреть контракты. Но с тех пор таких 
серьезных изменений курса не было - а большинство хоккеистов едет на 
дешевые двусторонние контракты за океан без каких-либо гарантий. 
Андрей Чибисов  
Почти все игроки в своих интервью признавались, что денежный вопрос - 
второстепенный. Сильнее всех на этом акцентировал внимание Андрей 
Чибисов, которого нельзя назвать звездой даже по меркам КХЛ: он набрал 20 
очков за сезон в "Магнитке", не выходил в ведущих звеньях, но все равно 
рванул в систему "Виннипега" в 26 лет - хотя его более молодые и статусные 
соотечественники прописывали в контракте пункт о возвращении в Россию, 
если их отправят в АХЛ. 
Что такое АХЛ? Может показаться, что это страшная фарм-лига, в которой в 
почете примитивный хоккей, все дерутся, а на матчи добираются в автобусах с 
туалетом прямо в салоне. Отчасти это правда - такие автобусы есть. Но при 
этом АХЛ - мощнейшая лига развития в мире. 
Не верите? Вот простая картинка: 
Все хоккеисты нынешнего состава "Бостона" имеют опыт игры в АХЛ. Кто-то 
играл больше, кто-то меньше, но полные сезоны в фарм-лиге проводили Хара, 
Раск, Крейчи и Маршанд, Бержерон играл там во время локаута, и даже Давид 
Пастрняк начинал с "Провиденса". 



 

 

В АХЛ очень конкурентная среда: там есть лимит на возрастных игроков и 
ограничение на число игр за профессиональные команды, что обеспечивает 
постоянную ротацию кадров и делает хоккей очень быстрым и жестким. Десять 
лет назад фарм-лига была местом действительно примитивного хоккея, но 
сейчас команды НХЛ стараются выстроить полноценную стратегию развития 
своих проспектов, и командируют в фармы не только игроков, но и тренерский 
штаб. 
Каждый русских хоккеист, который играет на двустороннем контракте, теряет в 
деньгах по сравнению с КХЛ. Вот показательный случай Андрея Чибисова: 
У него стандартный контракт новичка на один сезон. Сумма после вычета 
рассчитывается для зарплаты АХЛ, поскольку Чибисов наверняка начнет сезон 
в фарме. Минимальная зарплата в КХЛ - 3 млн рублей (чуть больше 45 тысяч 
долларов по текущему курсу), и она выше потенциального заработка Чибисова 
даже после вычета налогов. 
"Я уже не юниор - решил, что нужно попробовать свои силы. Тем более если 
клуб сам проявляет ко мне интерес. В первую очередь я хочу доказать себе, 
что у меня может получиться. Мной движут не деньги. Если мне предоставился 
шанс - значит, это не просто так", - рассказывал нападающий в интервью 
"Бизнес Онлайн". 
Аналогично говорит о деньгах и вратарь Артем Загидулин из "Магнитки", 
который был бэкапом Василия Кошечкина, провел неплохой сезон и мог 
рассчитывать на более серьезную сумму, чем получит в "Калгари": 
"Вариант с НХЛ возник в конце сезона - я особо не раздумывал. Мне сразу 
сказали, что сезон я начну в АХЛ, в этом нет проблемы, я готов. Теряю ли в 
деньгах? Да, но на данный момент дело не в них. Знаю, что в системе "Калгари" 
будет Александр Елесин, мы с ним общались в сборной. Если что-то пойдет не 
так в игровом плане, сразу возвращаться в Россию не собираюсь". 
Артем Загидулин  
Такой подход принципиально отличается от того, что мы видели и слышали 
ранее: Алексей Береглазов, Виктор Антипин и Егор Яковлев включали в свои 
контракты пункт о возвращении в Россию, если их отправят в фарм. Отношение 
Чибисова и Загидулина к отъезду больше похоже на настрой Вячеслава 
Войнова, который пробился в состав "Лоса-Анджелеса" именно через АХЛ. 
Есть более практичное объяснение, которое работает и для европейцев, тоже 
массово уезжающих в Северную Америку. Игроки, которые год провели в АХЛ, 
или сыграли в НХЛ хотя бы десяток матчей, в России и Европе могут получать 
больше денег после возвращения. Это важный фактор, если учесть, что в КХЛ 
скоро начнет действовать потолок зарплат, а число команд (и рабочих мест) 
сокращается. 
Отдельная категория - молодые таланты, которым не могут найти место в 
основе. Самый яркий пример - Даниил Тарасов. Он один из самых 
перспективных вратарей по своему возрасту, этот сезон здорово провел в ВХЛ, 
но не захотел сидеть под Метсолой в "Салавате", чем вызвал негативную 
реакцию руководства. 
Даниил Тарасов  
Гендиректор клуба заявил, что "Тарасов не хочет работать в конкурентной 
среде". И это при том, что "Коламбус" не имеет явного претендента на пост 
первого номера в новом сезоне, зато в системе клуба есть несколько вратарей 
на контрактах, с которыми Тарасову придется конкурировать даже за место в 
АХЛ. Впрочем, голкипер нашел золотую середину - вместо потенциальной игры 
в фарме, он отправился в аренду в финский "Эссят". Это отличный вариант 
продолжения карьеры, которым уже пользовался другой русский голкипер - 



 

 

Александр Георгиев из "Рейнджерс". Финны умеют работать с голкиперами, 
поэтому полноценный сезон на взрослом уровне и с большим числом 
стартовых матчей должен помочь Тарасову быстрее адаптироваться к НХЛ. 
Молодые игроки - проблема для клубов КХЛ. Мы уже подробно 
останавливались на минусах МХЛ и преимуществах канадских юниорок, 
поэтому лишь один интересный факт - три года назад только в CHL сыграли 56 
россиян. Это абсолютный максимум с 1991 года, когда наши юниоры стали 
появляться в канадских лигах. Более того, наши хоккеисты уезжают, несмотря 
на то, что из действующих русских игроков НХЛ через канадские юниорки в 
основу пробились единицы, а полноценной звездой стал только Радулов. 
С 2010 года через юниорские лиги Северной Америки прошли 348 русских 
игроков, которые переехали в Канаду, чтобы быть ближе к НХЛ и поднять свои 
позиции на драфте. В прошлом сезоне в НХЛ сыграли лишь 11 человек, 
которые в разные годы прошли систему канадских юниорок. 
К этим 11 формально относится и Никита Кучеров, но с важной оговоркой - он 
уехал уже после драфта, и довольно быстро попал в АХЛ, а потом и в основу. 
Остальные драфтовались непосредственно из канадских юниорских лиг. 
Если выразить успех отъезда за океан в раннем возрасте в цифрах, то 
получится не слишком впечатляющие цифры: только 3% игроков от общего 
числа уехавших за последние 9 лет сейчас играют в НХЛ. Но даже с учетом 
таких маленьких шансов молодые хоккеисты из России упорно штурмуют 
Северную Америку, не желая играть дома.  
Главная причина - им там нравится. МХЛ, при всей грандиозности стоящих 
перед ней целей, не дает хоккеистам ощущения шоу и значимости. На матчи 
ходят меньше 500 человек, интерес у зрителя вызывает только финал Кубка 
Харламова, а на улицах никого из молодых ребят не узнают. В Канаде можно 
жить в городке с населением в 10 тысяч человек, и при этом местная арена на 
4-5 тысяч зрителей будет забита на каждом матче. Это заставляет игроков 
чувствовать себя нужными. 
Еще один интересный момент: количество молодых игроков до 21 года, 
которые сыграли в этом сезоне КХЛ, оказалось меньше, чем во времена, когда 
ее называли "лигой стариков". При этом президент КХЛ Дмитрий Чернышенко 
утверждает, что число таких игроков выросло. 
Молодежи в КХЛ дают очень мало шансов - мы не берем в расчет уникальный 
проект "Локомотива", а оцениваем общую обстановку в лиге. Даже Андрей 
Мартемьянов, "Автомобилистом" которого мы восхищались в течение всего 
сезона, не очень доверяет молодым. 
Команды слишком привязаны к результату в конкретном сезоне и не готовы 
рисковать ради перспективы, а молодым игрокам не очень хочется сидеть на 
лавке в качестве лимитчиков, пока другие играют в хоккей. Про развитие 
молодежи мощно высказался отец братьев Барбашевых: 
"Сергей был подающим большие надежды нападающим - думающий, читающий 
игру. Играл вместе с Кучеровым, Гусевым. На протяжении нескольких лет 
признавался лучшим игроком чемпионата Москвы. Попадал и в юниорские 
сборные, и за молодежку играл на чемпионатах мира. А очутился в ЦСКА - 
перестали выпускать на лед. Если бы время можно было отмотать лет на 10-12 
назад, то и Сергея отправил бы в Северную Америку, сто процентов". 
Сложившаяся ситуация намекает - КХЛ может предложить игрокам только 
деньги, и молодым этого недостаточно. Те, у кого хватает навыков, чтобы 
попробовать пробиться в НХЛ, будут уезжать и дальше, чем продолжат 
провоцировать падение уровня лиги. 



 

 

Возможно, реальный потолок зарплат пойдет КХЛ на пользу, заставит команды 
находить место в основе для молодых игроков. А пока остается следить за 
приключениями Андрея Чибисова в Манитобе. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/iceraccoon/2473906.html 

К заголовкам сообщений 

Панов: ХК "Торпедо" в будущем обязательно проведет матч на стадионе 
"Нижний Новгород" (ТАСС, Москва, 11 июня 2019) 
Министерство спорта Нижегородской области в будущем намерено провести 
один из матчей клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Торпедо" на 
построенном к чемпионату мира по футболу 2018 года стадионе "Нижний 
Новгород". Об этом ТАСС сообщил глава ведомства Сергей Панов. 
"Хорошая идея [провести хоккейный матч "Торпедо" на футбольном стадионе 
"Нижний Новгород"], в перспективе будем рассматривать, - сказал Панов. - 
Проведем обязательно, будем работать и стараться провести [игру] как можно 
быстрее и лучше". 
Стадион "Нижний Новгород" был построен к чемпионату мира, его вместимость 
составляет 45 000 зрителей. Рекорд посещаемости арены - 43 319 человек. 
В 2018 году на стадионе "Газпром-Арена", также принимавшем матчи ЧМ-2018, 
состоялись две хоккейные встречи. 16 декабря сборная России в матче 
Евротура разгромила команду Финляндии со счетом 5:0, посещаемость матча 
составила 71 381 зритель. 22 декабря СКА в рамках регулярного чемпионата 
КХЛ дома проиграл ЦСКА со счетом 1:4, на игре присутствовали 67 770 
зрителей.  

https://tass.ru/sport/6540255 

Похожие сообщения (5): 

• Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА и Капризов не получили награды EHC, на которые были 
номинированы (Р-Спорт, Москва, 11 июня 2019) 
Московский хоккейный клуб ЦСКА и нападающий команды Кирилл Капризов, 
номинированные на награды EHC Hockey Awards, вручаемые Альянсом 
европейских клубов (EHC), не смогли победить в своих номинациях. 
ЦСКА ранее вошел в список номинантов на звание лучшей команды года, 
Капризов третий сезон подряд был номинирован на звание лучшего молодого 
игрока Европы (в 2017 году он стал обладателем награды). 
Лучшей командой года признана шведская "Фрелунда", выигравшая Лигу 
чемпионов, лучшим молодым хоккеистом - 20-летний финский форвард Алекси 
Хепониеми, в сезоне-2018/19 выступавший за финский "Кярпят". Торжественная 
церемония вручения наград состоялась в Праге. 
ЦСКА в прошлом сезоне выиграл Кубок Гагарина, Капризов в 57 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ набрал 51 очко (30 голов и 21 результативная 
передача), в 19 играх плей-офф - 14 баллов (4+10).  

https://rsport.ria.ru/20190611/1555502109.html 

Похожие сообщения (3): 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/iceraccoon/2473906.html
https://tass.ru/sport/6540255
https://www.championat.com/hockey/news-3779133-torpedo-mozhet-provesti-match-na-futbolnom-stadione.html
https://www.sports.ru/hockey/1075367868.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1034065_Hokkejnoje_Torpedo_mozhet_sygrat_na_stadione_Nizhnij_Novgorod
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1034065_Hokkejnoje_Torpedo_mozhet_sygrat_na_stadione_Nizhnij_Novgorod
https://rsport.ria.ru/20190611/1555502109.html


 

 

• Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019 

• Sport24.ru, Москва, 11 июня 2019 

• ТАСС, Москва, 12 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

Топ иностранных игроков-ветеранов КХЛ. Что от них ждать в следующем 
сезоне? (Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019) 
В КХЛ "зажигают" не только россияне, но и опытные и многое повидавшие 
легионеры. 
В Континентальной лиге по-прежнему выступают возрастные легионеры, опыту 
которых может позавидовать любой начинающий спортсмен. Предлагаем 
вашему вниманию подборку наиболее звездных иностранных игроков-
ветеранов и делимся мнением, как они могут и должны провести следующий 
сезон в своих клубах. Речь пойдет о тех хоккеистах, у которых на руках есть 
действующие контракты или договоренности с клубами. Очень хотелось 
добавить в этот список Брэндона Боченски, но он до сих пор не подписал 
контракт с "Барысом". 
н. Найджел Доус ("Автомобилист"), 34 года 
Как провел прошлый сезон: забросил 28 шайб и отдал 41 передачу в 60 матчах 
при показателе полезности "+20". Стал лидером и капитаном "Автомобилиста", 
закрывал все большинство команды. Главная ошибка прошлого руководства 
"Барыса" - отказ от услуг Доуса, которого с распростертыми объятиями приняли 
в Екатеринбурге, пусть и на большую зарплату. 
Чего ждут в следующем сезоне: Доус вместе с Павлом Дацюком постараются 
составить главную атакующую мощь уральцев. Оба немолоды по хоккейным 
меркам, однако огромный опыт и мастерство должны помочь нападающим 
тащить команду за собой. Теперь от коллектива Андрея Мартемьянова будут 
ждать гораздо большего, нежели выход в плей-офф. 
з. Стаффан Кронвалль ("Локомотив"), 36 лет 
Как провел прошлый сезон: в 54 матчах "регулярки" четырежды поразил ворота 
соперников и отдал семь результативных передач. Коэффициент полезности 
"+3". Если честно, то было ощущение, что с Кронваллем попрощаются. Однако 
швед до такой степени стал своим в Ярославле, что ему предложили еще один 
однолетний контракт, хотя результативность Стаффана (он хорош в 
большинстве) серьезно упала. 
Чего ждут в следующем сезоне: ждут, что у Кронвалля откроется второе 
дыхание и он снова выйдет на свой привычный уровень. Не стоит забывать, что 
и в обороне, даже несмотря на тягу к атаке и мощный бросок, скандинаву 
придется отрабатывать. Посмотрим, как защитника будет использовать Крэйг 
Мактавиш, возглавивший в это межсезонье "Локомотив". 
в. Хенрик Карлссон ("Барыс"), 35 лет 
Как провел прошлый сезон: в 45 матчах регулярного чемпионат в "Барысе" 
отразил 92,8% бросков при коэффициенте полезности 2,02. Карлссон - 
основной голкипера "барсов", уже успевший сыграть два матча за сборную 
Казахстана. В команде из Нур-Султана очень рассчитывают на шведского 
вратаря. Доволен им и главный тренер "Барыса" Андрей Скабелка. 
Чего ждут в следующем сезоне: "Барыс" может и должен пропускать гораздо 
меньше, но тут вопросы не только к Карлссону, но и к защитникам команды, 
которые далеко не всегда помогают своему вратарю. От Хенрика будут ждать 

https://www.championat.com/hockey/news-3779323-cska-i-kaprizov-ne-poluchili-nagrady-ehc-na-kotorye-byli-nominirovany.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-06-11-tsska-i-kaprizov-ne-poluchili-nagrady--ehc-hockey-awards
https://tass.ru/sport/6542043


 

 

надежной игры и, конечно, максимального количества "сухих" матчей. Главное, 
чтобы травмы обошли стороной. 
н. Линус Умарк ("Салават Юлаев"), 32 года 
Как провел прошлый сезон: в 56 матчах регулярного чемпионата 10 раз 
поразил ворота соперников и отдал 39 голевых передач. Показатель 
полезности "+3". Умарк, как и более молодой Хартикайнен, стал для Уфы едва 
ли не родным. Складывается впечатление, что Линусу не 32 года, а гораздо 
больше. Уж больно мы наблюдаем за игрой шведа в КХЛ. Крайний нападающий 
первого звена юлаевцев является одним из лучших легионеров в истории КХЛ. 
Чего ждут в следующем сезоне: свой последний сезон в России Умарк должен 
начать и завершить на мажорной ноте, порадовав болельщиков уфимского 
клуба сильной игрой. В центре с Умарком и Хартикайненом теперь будет играть 
финн Сакари Маннинен, который поможет добавить звену креатива и 
мастерства. Все семейные дела Умарка, связанные с родами супруги, остались 
позади, так что теперь необходимо максимально сконцентрироваться на хоккее. 
з. Юусо Хиетанен ("Динамо" М), 33 года 
Как провел прошлый сезон: в 55 матчах забросил шесть шайб и отдал 13 
передач. Показатель полезности "+7". Хиетанен сыграл на привычно высоком 
для себя уровне, он стал одним из ведущих защитников московского "Динамо". 
Юусо прижился в столичном клубе. Не зря контракт с финном продлили еще на 
год. Стороны довольны сотрудничеством. 
Чего ждут в следующем сезоне: в московском "Динамо" очередная революция в 
руководстве, но тренерский штаб, по идее, должен остаться прежним. Крикунов 
будет ждать от Хиетанена полной самоотдачи и хорошей физической 
подготовки, поэтому на сборах придется серьезно поработать. Юусо наверняка 
будет играть в топ-4 среди защитников бело-голубых. 
з. Мэт Робинсон (ЦСКА), 32 года 
Как провел прошлый сезон: в 52 матчах "регулярки" забросил пять шайб и 
отдал 11 передач при показателе полезности "+25". Вообще легионеров ЦСКА 
не назовешь какими-то мировыми звездами, но Робинсон пример защитника, на 
которого нужно равняться. Он и в обороне отработает, и бросить может так, что 
мало не покажется. Робинсон долго выступал в московском "Динамо", но потом 
принял более выгодное предложение ЦСКА. "Армейцы" не пожалели о сделке. 
Чего ждут в следующем сезоне: ждут, что Робинсон снова выступит сильно и 
поможет москвичам завоевать второй Кубок Гагарина подряд, хотя сделать это 
будет непросто. Мэтт должен помогать в большинстве и держать голкиперов 
других команд в постоянном напряжении благодаря своему мощному броску. 
Главный тренер Игорь Никитин наверняка найдет правильное применение 
Робинсону. 
н. Дэн Секстон ("Автомобилист"), 32 года 
Как провел прошлый сезон: в 61 матче забросил 25 шайб и отдал 28 
результативных передач при показателе полезности "+22". Наряду с Доусом и 
перешедшим в "Локомотив" Да Костой составил главную ударную мощь 
"Автомобилиста". Дэн хорош в большинстве, может как отдать, так и забросить 
сам. 
Чего ждут в следующем сезоне: в "Нефтехимике" от Секстона отказались по 
причине того, что американец провалил плей-офф. В регулярном чемпионате 
Дэн всегда хорош, а вот в розыгрыше Кубка Гагарина начинает сдуваться и 
снижать к себе требования. В этом направлении Секстону нужно серьезно 
поработать над собой и доказать, что он может играть на максимуме и в плей-
офф. Этого и будут ждать в "Автомобилисте".  



 

 

https://www.championat.com/hockey/article-3778919-zvjozdnye-inostrancy-veterany-
khl-chto-ot-nih-zhdat-v-sezone-201920.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. Орша примет "финал четырех" Кубка Салея (Прессбол 
(pressball.by), Минск, 11 июня 2019) 
Орша примет первый в истории белорусского хоккея "финал четырех" Кубка 
Салея. Турнир пройдет 17 и 18 августа в местном Ледовом дворце. За трофей 
поборются минские "Динамо" и "Юность", а также победители двух группа на 
предварительной стадии, которая возьмет старт 1 августа.  
Новые регламенты Кубка Салея, а также чемпионата Беларуси в экстралиге 
"А", "Б" и высшей лиге будут представлены в понедельник, 17 июня, на пресс-
конференции, посвященной старту хоккейного сезона в Беларуси.  

https://www.pressball.by/news/hockey/329268 

К заголовкам сообщений 

"Американцы всегда смеются над русскими шутками". 17-летний 
вундеркинд Подколзин мечтает об НХЛ (Sport24.ru, Москва, 11 июня 2019) 
Интервью с Василием Подколзиным - о предстоящем драфте НХЛ и сложном 
сезоне.  
- Какие впечатления от поездки на драфткомбайн? 
 - Отличные! Когда ехал, то не знал, чего ждать. В Баффало все было на 
высшем уровне, сразу стало понятно, что это НХЛ. Неделя получилась 
насыщенной и интересной, было много собеседований, встреч, знакомств. 
 - Как проходили ваши дни, каждая минута была расписана? 
 - Практически да. Было примерно по пять-шесть интервью в день, они могли 
идти подряд, могли с перерывом. Мы с утра уходили и только ближе к вечеру 
возвращались в номера. Плюс нам назначали дополнительные 
психологические тесты. Много всего интересного!  
 - Что было на психологических тестах? 
 - У меня было два теста. Просили дать ответы на вопросы, которые могли 
возникнуть в обычных жизненных ситуаций, смотрели на твою реакцию. Суть в 
том, что правильного ответа на них нет, у каждого он свой.  
- Какко вообще в Баффало не поехал.  
 - Ну, Какко и не надо ехать, с ним все давно понятно. Но драфткомбайн - 
важная штука. Здесь есть психологи, которые составляют твой психологический 
портрет, плюс представители команд с тобой беседуют, делают о тебе выводы, 
все это влияет на драфт. Другой вопрос - тесты, не знаю, смотрят на них или 
нет. Но собеседования точно необходимы.  
- На сам драфт полетите в Ванкувер? 
 - Да, мы летим всей семьей. 
 - Вы поговорили с представителями 19 команд. Не устали от такого количества 
общения за неделю? 
 - Мне было интересно, поэтому усталости не чувствовал. Не у всех были 
одинаковые вопросы, так что каждый разговор по-своему чем-то привлекал.  
 - Сколько в среднем длится собеседование? 
 - 25 минут, но были команды, которые и дольше общались со мной. Но кто это - 
секрет.  
 - В своем последнем прямом эфире в инстаграме вы у Егора Замулы 
спрашивали про "Филадельфию". Имеет это какое-то отношение к 
собеседованиям? 

https://www.championat.com/hockey/article-3778919-zvjozdnye-inostrancy-veterany-khl-chto-ot-nih-zhdat-v-sezone-201920.html
https://www.championat.com/hockey/article-3778919-zvjozdnye-inostrancy-veterany-khl-chto-ot-nih-zhdat-v-sezone-201920.html
https://www.pressball.by/news/hockey/329268


 

 

 - Да мы просто на отдыхе в Турции с ним встретились, он начал рассказывать 
про "Филадельфию", в чьей системе находится. Вот мне интересно стало, 
никаких подводных течений нет, чисто любопытство.  
 - "Нью-Джерси", "Рейнджерс", "Чикаго" говорили с вами? 
 - "Дэвилз" не общались, а "Рейнджерс" и "Чикаго" говорили со мной.  
 - Прочитала, что люди из "Вашингтона" спрашивали у вас: "Умеешь ли ты 
петь?" Действительно такое было? 
 - Да-да, так и было. Они узнали, что моя мама занимается музыкой, я и сам 
какое-то время занимался, немножко умею на фортепиано играть, вот и 
спросили. Я им на это ответил: "Задрафтуете меня, я вам обязательно спою". 
Мы в разговоре поймали позитивную волну, и нетяжело было говорить, поэтому 
я как-то вопросу даже не удивился. Американцы всегда смеются над русскими 
шутками.  
 - Были ли еще какие-то необычные вопросы? 
 - Пожалуй, про мои музыкальные способности был самый необычный, 
остальные были стандартными.  
 - О чем в основном шла беседа на собеседованиях? 
 - Интервью были очень разносторонними, начиная от вопросов о моей семьи, 
заканчивая хоккеем.  
 - Клубы в личном общении с вами высказывали сожаление, что вы связаны 
контрактом в России? 
 - Нет, такого не было. Они только спрашивали, сколько лет мой контракт со 
СКА еще действует.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-06-11-intervyu-17-letnego-napadayushchego-
sistemy-ska-vasiliya-podkolzina--o-drafte-nkhl-2019-amerike-yuchm-kkhl 

Похожие сообщения (13): 

• RT (russian.rt.com), Москва, 11 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Газета.Ru, Москва, 11 июня 2019 

• Ньюс.ру (news.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Ткачев рассказал, почему решил остаться в КХЛ (RT 
(russian.rt.com), Москва, 11 июня 2019) 
Нападающий казанского хоккейного клуба "Ак Барса" Владимир Ткачев 
рассказал, почему он решил продолжить карьеру в Континентальной хоккейной 
лиге (КХЛ). 
"Сезон получился не самым лучшим и потихоньку интерес со стороны 
заокеанских клубов пропадал. Кроме того, в этом сезоне я не выступал за 
сборную, а это много значит. Предложения были, но уже совершенно другого 
плана. Не было никакой конкретики, никакой определенности. Типа, приезжай, 
доказывай и все зависит от тебя. Нет, это нормально, в НХЛ так и есть, но все 
равно тон поменялся", - приводит слова Ткачева пресс-служба КХЛ. 
Он отметил, что учитывая все факторы, принял решение еще несколько 
сезонов провести в России. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-06-11-intervyu-17-letnego-napadayushchego-sistemy-ska-vasiliya-podkolzina--o-drafte-nkhl-2019-amerike-yuchm-kkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2019-06-11-intervyu-17-letnego-napadayushchego-sistemy-ska-vasiliya-podkolzina--o-drafte-nkhl-2019-amerike-yuchm-kkhl
https://russian.rt.com/sport/news/640060-podkolzin-kontrakt-ska
https://www.sports.ru/hockey/1075359718.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2019/06/11/n_13079671.shtml
https://news.ru/hokkey/17-letnij-rossijskij-hokkeist-mechtaet-ob-nhl/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1033914_Podkolzin_rasskazal_o_psihologicheskih_ispytanijah_na_draft_kombajne_v_Baffalo
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1033914_Podkolzin_rasskazal_o_psihologicheskih_ispytanijah_na_draft_kombajne_v_Baffalo
https://allhockey.ru/news/show/357064-Podkolzin_est_plan_uehat_v_NHL_cherez_dva_goda_eto_moya_mechta
https://www.championat.com/hockey/news-3778805-podkolzin-ni-kapli-ne-sozhaleju-chto-podpisal-trjohletnij-kontrakt-so-ska.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1033904_Napadajushhij_SKA_rasskazal_o_planah_ujehat_v_NKhL_cherez_2_goda


 

 

"Если все будет нормально, то через два года разговор с клубами НХЛ может 
быть другим. Я уже могу рассчитывать на больше, чем стандартный контракт 
новичка. Но сейчас об этом говорить слишком рано", - добавил 25-летний 
хоккеист. 

https://russian.rt.com/sport/news/640001-tkachyov-predlozheniya-nhl 

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 июня 2019 

• Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Данис Зарипов: "Ак Барс" не менялся последние 14 лет. Клубу нужны 
системные перемены" (Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 11 июня 
2019) 
Легенда "Ак Барса" об отставке Билялетдинова, новом контракте и Дмитрии 
Квартальнове 
- Если бы Билялетдинов продолжил тренировать "Ак Барс", вы бы остались в 
клубе?  
 - Провокационный вопрос... (после паузы). Если бы он видел меня в команде, 
думаю, мы нашли бы общий язык. С моей стороны никаких ультиматумов не 
было, я хочу играть только за "Ак Барс". 
 - По прошлому сезону показалось, что тренер не видит вас в команде - всего 
42 матча, а в плей-офф первую игру вы смотрели с трибуны.  
 - После такого сезона могло многое измениться. В тех матчах, что я играл, 
всегда старался выполнять установку тренера: главное - не пропускать голы. 
- Мы знаем, что Билялетдинов ставил условие, что если он остается, то 
Зарипова в команде быть не должно.  
 - До меня такое не доходило. Может быть, это обсуждалось на более высоком 
уровне. Допускаю, что это возможно. 
- Все говорят, что в раздевалке нарушился микроклимат.  
 - Нет, все было нормально. Мы хотели делать максимум для победы, 
выходили выигрывать. Но все в конце сезона пошло наперекосяк. 
 - Еще одна легенда гласит, что якобы Зарипов подошел к Билялетдинову и 
сказал: "Зинэтула Хайдярович, если мы ничего не поменяем, в плей-офф нас 
ждет четыре матча и отпуск". И впоследствии санкция была - первая игра на 
трибуне. Это правда?  
 - Нет, я к нему не подходил. Я встретился после второго матча с помощником 
тренера Александром Смирновым и сказал, что в таких сочетаниях нам 
осталось две игры, нужны перемены. Так и получилось. 
- Многие до последнего не верили, что Билялетдинов уходит из "Ак Барса". Вы 
понимали, что он уйдет, или не верили?  
 - Я уже привык, что говорят о многом - все кому не лень. Понимал, что 
Зинэтула Хайдярович может уйти, но в то же время считал, что в Казани не 
пойдут на такие перемены. Разговоры бывали раньше, но каждый раз он 
оставался. 
Билялетдинов - один из величайших тренеров за всю историю хоккея, и он 
может продолжать приносить результаты. У меня есть своя версия событий. 
Может быть, не мое право обсуждать и высказывать комментарии по этому 
поводу. 

https://russian.rt.com/sport/news/640001-tkachyov-predlozheniya-nhl
https://www.sports.ru/hockey/1075358953.html
https://www.championat.com/hockey/news-3778749-tkachjov---o-nhl-predlozhenija-byli-no-uzhe-sovershenno-drugogo-plana.html
https://www.khl.ru/news/2019/06/11/453623.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/240661
https://www.business-gazeta.ru/article/427631


 

 

 - Напротив, как раз у вас есть право на мнение в данной ситуации. Ни один 
игрок не работал столько времени в "Ак Барсе" с Билялетдиновым.  
 - Когда я пришел в команду в 2017 году, как известно, у меня случилась 
неприятная ситуация с допингом. Я очень благодарен руководству клуба за то, 
что не бросили, не остались в стороне, в частности Наилю Ульфатовичу ( 
Маганов - президент ХК "Ак Барс" - прим. ред.). Сезон получился скомканный, и 
на многое я не обращал внимания со всей этой чехардой. А потом победа в 
Кубке Гагарина перечеркнула даже все те нюансы, которые происходили и 
были замечены мной, недостатки ушли быстро в сторону. Победа замазала 
яркими красками все пробелы. 
Но 2019 год показал: есть и немало того, что начало запыляться, ломаться от 
ветхости, подобное уже полезло наружу. Смело скажу: увидев это в других 
местах, я понял, что нужна глобальная перестройка, обновление всего. 
Я много думал, почему Зинэтула Хайдярович решил уйти из "Ак Барса". Мне 
кажется, что он тоже уже осознал, что ничего нового, современного не может 
внести в этот раритетный автомобиль, который сам создал. Как и во всем, 
жизнь не стоит на месте и требует обновлений. На протяжении 14 лет в 
принципе ХК не менялся. "Ак Барс", из которого я уходил в 2013 году и в 
который вернулся, - один и тот же клуб. Даже на базе обои те же. 
После возвращения я был очень удивлен, что все осталось на прежнем уровне, 
хотя у клуба есть огромные возможности. Все соперники сделали шаг вперед. 
"Магнитка" многое поменяла и добилась результата за счет этого, СКА, как 
известно, по многим технологиям вообще улетел в космос, а "Ак Барс" каким 
был, таким и остался. Наш Кубок в 2018 году не должен вводить в заблуждение. 
Для системных побед нам нужны перемены. 
- А какие перемены?  
 - Мыслей, на самом деле, много. Ну вот с бытового примера. У нас на 
"Татнефть Арене" реально была одна из худших в лиге раздевалок для хозяев. 
Да, ремонт имелся, и все качественно, но, если оценивать по инфраструктуре и 
размеру с удобством, она одна из самых худших. 
 - Насколько мне известно, в раздевалке "Ак Барса" даже места не всем 
хватало, а зал разминки в другой части арены. Если сравнить с раздевалкой 
"Магнитки", то чем у них лучше?  
 - У "Магнитки" она больше и устроена так, что все сидят ромбом, видят друг 
друга и главную доску. Рядом тренажерный зал, комната отдыха с небольшой 
кухней, а за стенкой медицинский кабинет. 
Сейчас готов уже хороший проект перепланировки раздевалки "Ак Барса", его 
показывали игрокам, согласовывали с нами, врачами - со всеми, кто будет там 
работать весь сезон. 
- Вы заявляли, что вам не нравится стиль игры ЦСКА Дмитрия Квартальнова, 
особенно в 2016 году, когда ваша "Магнитка" выиграла у них финал Кубка 
Гагарина. Когда он стал тренером "Ак Барса", у вас не было сомнений, стоит ли 
продлевать контракт с казанским клубом?  
 - Нет, насчет этого у меня не возникло сомнений. Я был в ожидании, когда 
начнутся переговоры, и очень надеялся, что мы найдем общий язык и клубу я 
буду нужен. Да, я говорил, что мне больше по душе комбинационный стиль 
игры, но куда больше мне нравится хоккей, который приносит кубки. 
 - Способен хоккей Квартальнова приносить кубки?  
 - Конечно, иначе его бы не позвали в "Ак Барс". С нетерпением жду встречи с 
тренером. Я еще не общался с ним, но, по рассказам Артема Лукоянова, с 
которым он провел беседу, у Дмитрия Вячеславовича большие планы. Своей 



 

 

игрой, насколько я услышал Артема, мы сможем многих удивить. Сейчас можно 
говорить о многом, но, как мы все прекрасно знаем, только лед покажет. 
 - Вы единственный в команде, кто успел поиграть вместе с новым главным 
тренером "Ак Барса". Вы тогда были одним из самых молодых игроков ХК, а 
Квартальнов - ветераном. Дедовщину он не устраивал?  
 - Нет. Команда была очень дружной, и не только он тогда являлся в ней 
звездой. Алексей Чупин, Сергей Золотов, Дима Балмин, Сашка Завьялов для 
меня на тот момент были звездами. 
Квадрат, ой, Дмитрий Вячеславович (так уже правильно будет выражаться) 
нравился своим стилем игры. Техника, хитрость, динамика, движение по 
площадке, правильный выбор позиции - все это у него было на высочайшем 
уровне. Я старался учиться у Квартальнова каким-то приемам. Сейчас уже не 
скажу каким, но точно помню, что внимательно наблюдал за его действиями на 
площадке. 
 - Он был достаточно своенравным хоккеистом, конфликтовал с тренерами 
Владимиром Крикуновым и Владимиром Плющевым. Это влияло на команду?  
 - Квартальнов приехал в Россию, поиграв в НХЛ и Европе, видел, как работают 
на Западе. Пытался внести новшества в тренировки и даже бытовые условия, 
проводил реформы, потому и возникали противоречия с тренерами, 
привыкшими работать по-старому. 
 - Этот сезон будет особенным - вы впервые в карьере начнете его в статусе 
капитана команды.  
 - Пока еще никто ничего не объявлял. Посмотрим, каким будет доверие 
тренера и ребят. Я не хочу, чтобы это оказалось решение тренера, как было 
последние 10 лет. Будет лучше, если пройдет голосование внутри команды. 
Мне неважно, стану я капитаном или нет, буду стараться работать на общий 
результат. 
 - Говорят, Квартальнов любит, когда с ним разговаривают и высказывают 
мнение.  
 - Посмотрим. Скоро начнется работа и увидим, кто что любит. 
 - Как готовитесь к предсезонке?  
 - Я съездил с сыном в Канаду в лагерь юниоров, чтобы он потренировался на 
одной площадке с канадскими ребятами и получил опыт канадского хоккея. Это 
была моя первоначальная задача. Тренировался с ним, проходил те же сборы. 
Скажу, что бегают они прилично в этом возрасте. Посмотрел, как все 
выстроено, как готовятся дети, как подходят к хоккею руководители, тренеры. 
- Вас просят участвовать в селекции - звонить игрокам, уговаривать перейти в 
"Ак Барс"?  
 - Нет, таких просьб не было. У каждого своя работа. Я должен выходить на лед 
и делать результат, вне зависимости, кто там рядом со мной. Генеральный 
менеджер должен подбирать игроков. 
 - Вам уже 38 лет, не устали играть?  
 - Нет, на самом деле это то, чему я посвятил всю свою жизнь. Может быть, это 
много, может, стоило бы задуматься о переменах. Но мне нравится приходить 
каждый день в команду, получать нагрузки, которые иногда бывают 
сумасшедшими. Мне нравится испытывать недопонимание и рабочие 
микроконфликты в команде. 
Я посвятил этому всю жизнь, поэтому, пока у меня что-то получается, пока 
здоровье позволяет, я готов идти до последнего. Вот когда почувствую, что уже 
предел, что начался обман - закончу. 
Знаю, что многие со стороны кричат уже "старый", "хватит обманывать", но 
один из моментов, от которого я отталкиваюсь, - статистика, которая должна 



 

 

говорить о многом любителям поворчать, поумничать. Не хочу никого осуждать, 
это их право высказывать мнение. 
- Алексей Морозов закончил играть в 2014 году, в 37 лет. Он не говорит, глядя 
на вас, что может ему стоило еще поиграть?  
 - Алексей очень много дал мне в моей карьере. Начиная с того момента, как 
мы с ним вышли на лед в одном звене Он направлял в хоккее, в жизненных 
ситуациях. Я наблюдал со стороны, как он ведет себя, и его отдача, 
человечность в подходе ко всему - команде, тренерскому составу, молодым 
ребятам - были для меня примером. 
Где-то я использую его пример до сих пор. Буквально через год после того, как 
он закончил карьеру, мы с ним встретились в Москве за ужином, и он мне 
честно признался: "Данис, я скучаю по хоккею, знаю, что еще могу. Мой совет - 
играй, пока можешь, пока есть возможность". Советы Алексея крайне редко 
бывают неправильными. 
 - Есть мечта сыграть в одной команде с сыном?  
 - Очень большая мечта. Артуру сейчас 16 лет, он уже играет ЮХЛ. Осталось 
два-три года, и дай бог. 
 - Он выделяется в команде?  
 - Не скажу, что он лидер, но стиль у него подходящий для Квартальнова 
(смеется). 

https://www.business-gazeta.ru/article/427631 

Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

19 июня московское "Динамо" объявит предварительный состав на сезон-
2019/20 (Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019) 
Пресс-служба московского "Динамо" выступила со специальным заявлением по 
поводу ситуации, которая сложилась в клубе. 
"Информационный вакуум, возникший вокруг нашего клуба, не может вызывать 
ничего, кроме вашего недовольства. Поэтому мы попытаемся немного 
приоткрыть тайну происходящего: 
 - 19 июня состоится совет директоров клуба, где утвердятся все структурные 
изменения и назначения. Будет объявлен предварительный состав клубов КХЛ, 
ВХЛ и МХЛ, а также тренерские штабы трех команд.  
 - Стоит отметить, что комплектование команд после этого продолжится.  
 - Финский защитник Миика Койвисто не будет выступать в новом сезоне за 
московское "Динамо".  
 - До конца месяца клуб планирует опубликовать ценовую политику 
абонементной программы на предстоящий сезон. 
И самое главное: 7 июля на совете директоров лиги будет одобрено изменение 
юридического лица ХК "Динамо", после чего клуб сможет действовать согласно 
всем пунктам регламента КХЛ", - сказано в заявлении пресс-службы бело-
голубых.  

https://www.championat.com/hockey/news-3778713-19-ijunja-moskovskoe-dinamo-

objavit-predvaritelnyj-sostav-na-sezon-201920.html 

https://www.business-gazeta.ru/article/427631
https://www.sports.ru/hockey/1075356024.html
https://allhockey.ru/news/show/357054-Zaripov_do_sih_por_lomaju_golovu_pochemu_Bilyaletdinov_ne_veril_v_menya
https://www.sports.ru/hockey/1075355262.html
https://www.championat.com/hockey/news-3778677-zaripov-lomaju-golovu-i-ne-mogu-ponjat-pochemu-biljaletdinov-ne-veril-v-menja.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/240661
https://www.championat.com/hockey/news-3778713-19-ijunja-moskovskoe-dinamo-objavit-predvaritelnyj-sostav-na-sezon-201920.html
https://www.championat.com/hockey/news-3778713-19-ijunja-moskovskoe-dinamo-objavit-predvaritelnyj-sostav-na-sezon-201920.html


 

 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" отказался от идеи приглашения хоккеиста Войнова (ТАСС, 
Москва, 11 июня 2019) 
Защитник Вячеслав Войнов не перейдет в челябинский клуб Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) "Трактор". Об этом ТАСС заявил директор клуба Борис 
Видгоф. 
Войнов, начинавший свою карьеру в "Тракторе", выиграл два Кубка Стэнли в 
составе "Лос-Анджелеса" и Кубок Гагарина с петербургским СКА. 9 апреля 
Национальная хоккейная лига (НХЛ) объявила о дисквалификации россиянина 
на сезон-2019/20, позднее профсоюз от имени Войнова подал апелляцию на 
это решение, дисквалификация игрока была сокращена до середины 
следующего сезона. НХЛ дисквалифицировала Войнова в 2014 году после 
обвинений в домашнем насилии, обвинения были сняты летом 2018 года, 
однако лига бессрочное отстранение не отменила и продолжила 
расследование. Сезон-2018/19 хоккеист пропустил, в январе 2020 года Войнову 
исполнится 30 лет. 
"Мы знаем интересы и потребности Славы, мы просто не сможем его потянуть, 
к сожалению. Конечно, мы бы очень хотели, чтобы он играл у нас, но пока не 
судьба", - заявил Видгоф. 

https://tass.ru/sport/6538128 

Похожие сообщения (15): 

• Аргументы и Факты (chel.aif.ru), Челябинск, 11 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 июня 2019 

• Sport24.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Чижов: Сохатский придется ко двору, нам нужен первый номер в "Торос" 
(Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019) 
Спортивный директор уфимского "Салавата Юлаева" Василий Чижов 
прокомментировал возвращение в команду вратаря Владимира Сохатского. 
Двустороннее соглашение с 29-летним голкипером рассчитано на один сезон. 
Последние три года Сохатский провел в екатеринбургском "Автомобилисте", за 
который сыграл 60 матчей.  
"Сохатский придется ко двору в системе клуба. Он прекрасно понимает свою 
роль в команде, и у него есть большое желание играть за Уфу.  
Нам нужен был взрослый, опытный вратарь в команду, который будет 
уверенным первым номером в "Торосе", а если потребуется, то и выступит за 
"Салават Юлаев", - цитирует функционера официальный сайт команды. 
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Похожие сообщения (4): 

• Sport24.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Gorobzor.ru, Уфа, 11 июня 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Четыре выхода в плей-офф за пять лет. Итоги сезона ХК "Сочи" (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 12 июня 2019) 
ХК "Сочи" - это молодая команда, которая имеют свою идентичность. И они 
впервые в своей недолгой истории одержали две победы в серии в плей-офф.  
Прошедший сезон стал пятым для "Сочи" в КХЛ. И в четырех из них им 
удавалось выйти в розыгрыш Кубка Гагарина. Это очень качественный 
показатель для молодого клуба. По достигнутому результату сезон-2018/2019 - 
вообще лучший для сочинцев. Команда впервые смогла выиграть два матча в 
одной серии плей-офф. В прошлом году, кстати говоря, такая маленькая 
победа тоже была - "Сочи" впервые одержал победу в игре плей-офф. 
Клуб на самом деле развивается так, как мы себе красиво представляем: не 
имеет баснословных бюджетов и не стесняется активно использовать молодых 
игроков при этом выглядит достойно и добивается хороших результатов. 
В регулярном чемпионате "Сочи" чередовал победы с поражениями. Выйти на 
определенную планку результатов не удавалось, с другой стороны не было 
длинных серий поражений, которые могут стать критичными для команд с 
середины таблицы. Максимальная серия поражений составила четыре матча. 
Нестабильные результаты не давали подняться выше, но и позволяли не 
опускаться низко, что не менее важно. Более того, южане проиграли несколько 
равных матчей - в овертаймах и по буллитам. И это все на фоне того, что 
долгое время хоккеистам не платили заработную плату. В феврале стало 
известно, что проблем с этим нет, и на этот период пришелся лучший отрезок 
"Сочи" в регулярке. Команда Сергея Зубова прибавила именно тогда, когда это 
было нужнее всего. 
Казалось, что сочинцы все-таки попадут в плей-офф, но с седьмого или 
восьмого места, а это автоматическое попадание на СКА и ЦСКА, где хорошего 
не ожидалось. И шестое место на Западе - как будто спасительное. Оно дает 
надежды еще побороться командам из нижней части зоны плей-офф. "Сочи" 
смог выиграть последние шесть матчей в регулярном чемпионате, включая 
победу над прямым конкурентом "Спартаком". В заключительный день 
регулярки "Сочи" надо было обыграть разваливающийся "Слован", а "Спартаку" 
проиграть "Северстали". Так все и получилось, в итоге "Сочи" вырвался на 
шестую строчку.  
В плей-офф "Сочи" проиграл "Локомотиву" в шести встречах, но оставил 
приятное впечатление, поскольку ярославцев им удалось зацепить и потрепать. 
После четырех игр счет в серии был равным - 2-2. При этом в первой игре 
команда Зубова проиграла только в овертайме, хотя по ходу встречи 
выигрывала. После счета 2-2 в серии пятый и шестой матчи у "Сочи" 
откровенно не получились. "Локомотив", безусловно, проверенный боец в плей-
офф, а "Сочи" смог навязать тяжелую борьбу. 
"Этот сезон определенно можно внести команде в актив, прогресс ощутим, так 
как получилось закончить регулярный чемпионат на шестом месте, в то время 
как четверо наших прямых конкурентов заметно усилились. 
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Также наконец-то получилось выдать хорошую по содержанию игру в плей-
офф, выиграть дома, но "Локомотив" оказался более системной и 
организованной командой и победил нас за счет лучше проведенных вторых 
периодов", - сказал генеральный директор сочинцев Сергей Воропаев. 
Через некоторое время после окончания сезона был подписан новый контракт с 
главным тренером Сергеем Зубовым. Специалист держит "Сочи" на уровне - 
при нем команда на протяжении двух лет улучшает собственные результаты.  
Если говорит о персоналиях, то отличный сезон провел нападающий Роберт 
Розен. Это был его первый год в КХЛ, и первый в целом за пределами родной 
Швеции и, тем не менее, он показал хорошую игру, став лучшим бомбардиром 
команды. Уже сейчас известно, что команду покинул Эрик О'Делл, который был 
лидером "Сочи" в течение трех лет. Удачный сезон получился у Станислава 
Бочарова, по ходу чемпионата успешно влился в коллектив Мартин Бакош и 
забросил несколько ключевых шайб. Дмитрий Архипов не получал шансов в "Ак 
Барсе", а в "Сочи" выглядел хорошо. Егор Рыков - такая же история. Андрей 
Алтыбармакян сделал дубль в третьем матче серии с "Локомотивом", сравняв 
счет и забив победный гол в овертайме. Это к вопросу о том, что сочинцы не 
боятся брать тех, кто не может раскрыться, но у кого есть потенциал для этого. 
И это здорово, что в КХЛ есть такая команда, таким образом, показывая свою 
идентичность и при этом получать хорошие результаты. 

https://allhockey.ru/article/show/357077-
Chetyre_vyhoda_v_plej_off_za_pyat_let_Itogi_sezona_HK_Sochi 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: "Ак Барс" взял шведского защитника. Однажды он покинул 
"Оттаву", никому ничего не сказав (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 11 июня 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко 
Защитник  
 "Ак Барс" приобрел защитника Микаэля Викстранда, который совсем недавно 
принадлежал "Локомотиву", но потом ярославцы обменяли права на хоккеиста. 
Обычно, когда в КХЛ раздаются права на иностранцев, то это ничего не 
означает, но казанский клуб все-таки выкупил их и договорился о подписании 
контракта. Лишь бы только Микаэль доиграл в России до окончания контракта. 
Или хотя бы приехал в Казань.  
Этому парню 25 лет, формально он всю карьеру провел в Швеции, но четыре 
года назад с ним произошел неприятный эпизод. Викстранд прибыл в 
расположение "Оттавы", которая его выбрала в четвертом раунде, но покинул 
клуб во время тренировочного лагеря и отправился домой. Причина 
уважительная - у брата хоккеиста обнаружили рак крови, и хоккеист должен 
был быть рядом с семьей. Смутило то, как именно он уехал. Никому ничего не 
сказал, просто собрал вещи и улетел, чем вызывал гнев руководства 
канадского клуба.  
В НХЛ очень серьезно относятся к семейным ценностям, и Микаэля точно бы 
отпустили, но покидать расположение клуба надо все-таки как-то иначе. Тогда в 
"Оттаве" на эмоциях заявили, что не позволят хоккеисту заниматься любимой 
работой, но потом, разобравшись, отозвали претензии. Еще раз повторю, тут 
дело в том, как именно швед покинул клуб. Это весьма надежный защитник, 
которого постоянно приглашали в сборную Швеции, кроме нынешнего 
чемпионата мира, так как скандинавы решили сделать ставку на ребят из НХЛ. 
Лишь бы он нашел общий язык с Квартальновым, а то ведь снова уедет.  
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Подписания "Авангарда"  
Наконец "Авангард" решил все проблемы с Тэйлором Беком и подписал с ним 
соглашение. Формально подмосковный клуб проиграл, так как не планировал 
улучшать условия ограниченно свободного агента, но пришлось это делать, так 
как был риск остаться вообще ни с чем. 145 миллионов рублей за два года - 
хорошая сделка для хоккеиста. "Ни вашим, не нашим". Предложение 
"Авангарда" было 130 миллионов, агенты изначально хотели 180. Но теперь 
канадец должен быть готов к тому, что его заставят отрабатывать эти деньги. И 
никаких скидок делать нельзя. Раз ты выбил такую сумму, то лишаешься права 
играть плохо, тем более, ты в России, не местный, а какой-то иностранец, 
который не сделал не единой попытки выучить русский язык. Агенты игрока 
почувствовали, что менеджеры "Авангарда" находятся в уязвимом положении и 
выбили приличную сумму. Можно было бы сказать, что теперь второе звено у 
команды сформировано, только пока непонятно, кто будет центром в тройке с 
Тэйлором и Сергеем Шумаковым.  
Кроме того, "Авангард" сохранил Максима Чудинова, подписав с ним годичное 
соглашение. Иногда Максим вспоминал, что он один из самых стабильных 
защитников КХЛ последних лет и показывал реально хорошую игру. Иногда ему 
все надоедало, и он просто катался с важным видом. В "Авангарде" долго 
думали, что с ним делать, но перевесило то, что он неплохо сыграл в плей-
офф, а на рынке не так уж много игроков обороны такого уровня. Оставшиеся 
вопросы к руководству "Авангарда" - будет ли вратарь-иностранец, кто придет 
на край первого звена и где легионеры?  
Аренда  
Вратарь Даниил Тарасов, который только что стал лучшим голкипером ВХЛ, не 
будет выступать за "Коламбус", а проведет ближайший сезон в чемпионате 
Финляндии, куда его отдали в аренду. Очень неприятная история про 
российский хоккей. Но что делать " Коламбусу "? Я слышал, что Тарасова могли 
отдать в аренду и в Уфу, только этот вариант быстро отпал. Генеральный 
директор башкирского клуба в недавнем интервью дал понять, что Тарасову 
рано в КХЛ. Сказано, мол, что Андрей Кареев согласен терпеть на позиции 
второго номера, но ведь Тарасов все-таки не Кареев. К тому же у клуба нет 
тренера вратарей, а в " Торосе " нет квалифицированных специалистов, 
которые бы готовили голкипера. С ним занимались, но, конечно, не так, как 
будут возиться в Финляндии.  
Уфимцы практически выгнали Даниила, продлив контракт с Метсолой и 
согласившись на то, что легионер будет играть столько, сколько он пожелает. 
Понятно, что нужен результат, а если Тарасов не будет тащить, то новому 
руководству достанется по первое число. Но это если допустить, что Даниил не 
умеет играть. А кто знает, какой у него уровень? Матчи ВХЛ показали, что 
потенциал велик, но работать с талантами нет времени - надо удержать власть 
и вцепиться в нее когтями. Отличная философия, чего уж там.  
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maksimom-chudinovymym-i-teylorom-bekom-rossiyskiy-vratar-daniil-tarasov-ne-
poedet-v-kolambus-i-ne-ostanetsya-v-ufe-a-prodolzhit-kareru-v-finlyandii-1554327/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
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СКА нашел для Кагарлицкого "финского Шипачева". Топ трансферов 
недели (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 11 июня 2019) 
Дацюк вернулся в Екатеринбург, СКА усилил атаку Лехтеря и Кагарлицким. 
KHL.ru - о самых значимых переходах минувшей недели. 
Павел Дацюк 
Из СКА в "Автомобилист" 
Волшебник возвращается домой. Когда-то давно Павел Дацюк, еще выступая 
за "Детройт", пообещал вернуться в родной Екатеринбург. В НХЛ один из 
величайший центральных нападающих современности уезжал из "Ак Барса", в 
локауты защищал цвета московских ЦСКА и "Динамо", а последние два сезона 
провел в статусе игрока СКА. Однако начинал карьеру Павел в родном для него 
Екатеринбурге. Именно там его, щуплого, но невероятно смышленого парнишку 
когда-то нашел Владимир Крикунов. Со своим крестным отцом они в итоге 
разминулись, но менее красивой история с переходом Дацюка в 
"Автомобилист" от этого не стала. 40 лет - самое время для того, чтобы 
отдавать долги и радовать своих земляков.  
Дмитрий Кагарлицкий 
Из "Динамо" (Москва) в СКА 
Одним из самых ценных лотов на рынке свободных агентов был партнер 
Вадима Шипачева по суперсвязке московского "Динамо". Будущее Д митрия 
Кагарлицкого связывали как с "Авангардом", так и с "Ак Барсом", да и вариант с 
продолжением бело-голубой истории существовал до последнего. Однако 
борьбу за четвертого бомбардира регулярного чемпионата выиграл СКА. 
Петербуржский клуб, понесший в межсезонье очередную порцию грандиозных 
потерь, буквально вцепился в Кагарлицкого. На берегах Невы Дмитрий может 
как побить свой личный рекорд результативности, так и наконец-то закрепиться 
в сборной России. Осталось лишь найти в "армейских" закромах нового 
Шипачева.  
Йори Лехтеря 
Из "Филадельфии" (НХЛ) в СКА 
Эдаким "новым Шипачевым" для Кагарлицкого может стать Йори Лехтеря. На 
протяжении нескольких лет этот финский центрфорвард был подносчиком 
снарядов для Владимира Тарасенко. Сначала в "Сибири", а затем и в "Сент-
Луисе". Но если Русский Танк с годами превратился в одного из самых грозных 
снайперов современной НХЛ, то его финский друг с переходом в 
"Филадельфию" так и не смог обрести себя прежнего. 11 очков за последние 
два сезона - это явно не то, на что способен бронзовый призер Олимпиады в 
Сочи. В СКА, где уже есть два финских центра, Лехтеря может снова 
почувствовать себя тем диспетчером-творцом, коим он был в Новосибирске.  
Либор Шулак 
Из "Детройта" (НХЛ) в "Северсталь" 
Решив полностью сменить легионерскую бригаду, руководство "Северстали" 
начало комплектование иностранного легионера с Либора Шулака. 25-летний 
защитник возвращается в Европу спустя полтора сезона, проведенных за 
океаном. После дебюта на взрослом чемпионате мира и успешного сезона в 
чемпионате Финляндии, чех отправился покорять НХЛ. Не будучи 
задрафтованным ни одним клубом, он попытался пробиться в "Детройт" через 
фарм-клуб. Шулак большую часть времени проводил в "Гранд Рэпидс", но все-
таки успели провести шесть игр за "Ред Уингз". Прежде всего, новичок 
"Северстали" призван помогать нападающим. С его атакующими навыками чех 
обещает стать ключевым игроком большинства.  
Андрей Шустр 



 

 

Из "Сан-Диего" (АХЛ) в "Куньлунь" 
Селекция китайской команды напоминает волны. То "Куньлунь" обращает 
внимание на европейский рынок, комплектуясь финнами и шведами, то 
окунается с головой в АХЛ. Во многом зависят эти колебания от персоны 
главного тренера. Вот и на канадца Курта Фрейзера слетаются в основном его 
соотечественники. Тем примечательнее один из последних трансферов 
"драконов". 28-летний защитник Андрей Шустр по национальности чех, и даже 
играл на Кубке мира за свою сборную, но последние десять лет провел за 
океаном. Перед тем, как закрепиться в основе "Тампы-Бэй", он прошел все 
ступени североамериканской вертикали от NAHL и студенческой лиги до НХЛ. 
Сменить континент Шустра побудила первая за долгие годы командировка в 
фарм-клуб.  
Джереми Смит 
Из "Бриджпорта" (АХЛ) в "Куньлунь" 
Шустр - не единственный новичок "Куньлуня", поставивший подпись под 
контрактом на прошлой неделе. Помимо линии обороны, китайский клуб 
поработал над усилением вратарской линии. "Драконы" подписали контракт с 
вратарем-чемпионом. У Джереми Смита в коллекции сразу два кубка, правда, 
завоеваны они в низших лигах и десятилетие тому назад. С "Плимутом" он 
выигрывал лигу Онтарио, а с "Цинциннати" ECHL. Примерно в то же время 
голкипер выступал за молодежную сборную США вместе с Джеймсом ван 
Римсдайком, Кайлом Окпосо и Максом Пачиоретти. Сегодня Смиту 30 лет, а за 
его плечами десять игр в НХЛ за "Колорадо". Большую часть карьеры 
новобранец "Куньлуня" провел в лиге на ступень ниже.  
Михаил Юньков 
Из "Северстали" в "Спартак" 
"Спартак" продолжает обновляться, но пока сосредотачивается на игроках 
опытных, подбирающихся к статусу ветеранов. Вслед за Геннадием 
Столяровым и Александром Кутузовым новичком красно-белых стал Михаил 
Юньков. Впрочем, для болельщиков "Спартака" он игрок далеко не новый. За 
последние пять лет Юньков сменил шесть клубов, но до этого его фамилия 
ассоциировалась с "народной" командой. Со "Спартаком" центральный 
нападающий пережил как период расцвета, так и непростые времена. Теперь 
33-летний Юньков возвращается в свой второй дом, поставив подпись под 
двусторонним однолетним контрактом. Место в команде Олега Знарка ему еще 
предстоит заработать.  
Антти Ниеми 
Из "Монреаля" (НХЛ) в "Йокерит" 
Из Америки в Европу на прошлой неделе переехало несколько вратарей. 
Помимо американца Смита в КХЛ высадился финн Ниеми. И он куда 
титулованнее новичка "Куньлуня". Антти, ни много ни мало, обладатель Кубка 
Стэнли. В 2010 году новичок "Йокерита" привел "Чикаго" к чемпионству в 
статусе основного вратаря, после чего был признан на родине игроком года. На 
Олимпиаде-2014 Ниеми не провел ни минуты, но все равно увез из Сочи 
бронзовую медаль. Теперь Антти будет выступать за "Йокерит". Это его первый 
финский клуб с 2008 года, когда он защищал цвета "Пеликанс". Что до "шутов", 
то они впервые за время выступлений в КХЛ сделали ставку на финского 
вратаря. Со шведом Карлссоном и американцем Запольски они так и не смогли 
пройти дальше второго раунда Кубка Гагарина.  
Денис Казионов 
Из "Автомобилиста" в "Нефтехимик" 



 

 

Казалось бы, всего пару сезонов назад братья Казионовы выступали вместе за 
магнитогорский "Металлург", а сегодня они не только разлучены, но и 
пребывают в разном статусе. Если Дмитрий после сезона в Череповце пока не 
может найти работу, то его младший брат на прошлой неделе подписал 
контракт с "Нефтехимиком". В прошлом году Денис успел поиграть в Минске, 
провести два матча за "Шахтер" из Солигорска, а сезон заканчивал в 
"Автомобилисте". Настоящие американские горки от чемпионата Беларуси до 
лучшей команды Восточной конференции по итогам регулярки. "Нефтехимик" 
на этом фоне выглядит чем-то вроде середины. Вопрос лишь в том, насколько 
эта середина для Казионова станет золотой.  

https://www.khl.ru/news/2019/06/11/453656.html 

К заголовкам сообщений 

Сохатский вернулся в систему "Салавата Юлаева", Гиматов остался в 
клубе (Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019) 
Воспитанник уфимского хоккея Владимир Сохатский возвращается в систему 
"Салавата Юлаева", информирует официальный сайт клуба. 
Двустороннее соглашение с 29-летним голкипером рассчитано на один сезон. 
Последние три года Сохатский провел в екатеринбургском "Автомобилисте", за 
который сыграл 60 матчей. 
Также нападающий Эдуард Гиматов принял квалификационное предложение 
"Салавата". Соглашение рассчитано на два года. 
В сезоне-2018/19 25-летний форвард провел за "юлаевцев" 13 матчей, в 
которых отметился одной заброшенной шайбой в серии плей-офф с 
"Автомобилистом". Его показатель полезности в этих играх составил "+1". 
Кроме того, Эдуард записал себе в актив 16 силовых приемов и заблокировал 
восемь бросков.  

https://www.championat.com/hockey/news-3778725-sohatskij-vernulsja-v-sistemu-
salavata-julaeva-gimatov-ostalsja-v-klube.html 

Похожие сообщения (21): 

• Sport24.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Советский спорт, Москва, 11 июня 2019 

• Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июня 2019 

• ТАСС, Москва, 11 июня 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

19-летний белорусский форвард Михальчук перешел в "Торпедо" из WHL 
(Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019) 
Нападающий Владислав Михальчук подписал годичный двухсторонний 
контракт с нижегородским "Торпедо", информирует официальный сайт КХЛ. 
Минувший сезон 19-летний белорус провел в "Принс-Джордж Кугарс" из 
Западной хоккейной лиги (WHL). В 68 матчах регулярного чемпионата 
Михальчук набрал 50 (25+25) очков при 36 минутах штрафа и показателе 
полезности "-34", став лучшим бомбардиром команды. 
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На ежегодном вручении индивидуальных наград "Принс-Джорджа" Владислава 
признали лучшим форвардом команды. Для Михальчука минувший сезон в лиге 
стал вторым в карьере. В общей сложности за "Принс-Джордж" нападающий 
провел 128 матчей, в которых отметился 83 (39+44) очками. 
Весной 2019 года Михальчук дебютировал в национальной команде Беларуси, 
поучаствовав в выставочном матче с россиянами.  

https://www.championat.com/hockey/news-3778777-19-letnij-belorusskij-forvard-
mihalchuk-pereshjol-v-torpedo-iz-whl.html 

Похожие сообщения (8): 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Sport24.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 11 июня 2019 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

"Куньлунь" подписал Спенсера Фу из "Калгари" (Чемпионат.com, Москва, 
11 июня 2019) 
Китайский "Куньлунь Ред Стар" подписал нападающего системы клуба "Калгари 
Флэймз" Спенсера Фу информирует в своем "твиттере" североамериканский 
инсайдер Эллиотт Фридман. По имеющейся информации, хоккеиста 
заинтересовала возможность выступления за сборную Китая на Олимпийских 
играх 2022 года. 
В прошедшем сезоне форвард выступал в АХЛ за клуб "Стоктон", в 67 встречах 
записав на свой счет 38 (17+21) баллов при показателе полезности "-19" и 36 
минутах штрафного времени. В активе форварда есть четыре матча в 
Национальной хоккейной лиге за "Калгари Флэймз". 
Напомним, в прошедшем сезоне "драконы" заняли 11-е место в Восточной 
конференции по итогам регулярного чемпионата. "Куньлунь" заработал 51 очко 
в 62 встречах, не попав в плей-офф.  

https://www.championat.com/hockey/news-3779205-istochnik-kunlun-podpisal-
spensera-fu-iz-kalgari.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 11 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июня 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
"Коламбус" отправил вратаря "Салавата" в худший клуб Финляндии, а 
мог в Уфу (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 июня 
2019) 
Тарасов просил 20 матчей в КХЛ. 
20-летний Даниил Тарасов подписал контракт с финским клубом "Эссят". Ранее 
уфимец заключил трехлетнее соглашение с "Коламбусом", но в клубе НХЛ 
решили отправить новичка в аренду. О том, почему вратарь не смог вернуться 
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в Уфу, получит ли он практику в чемпионате Финляндии, и когда может 
рассчитывать на возвращение в "Коламбус" - в материале "БИЗНЕС Online". 
ЧЕРЕЗ ФИНЛЯНДИЮ В НХЛ УЖЕ ПРОБИЛСЯ ГЕОРГИЕВ 
Молодой вратарь Тарасов продолжит карьеру в далеко не топовом клубе 
Финляндии. "Эссят" шесть лет назад становился чемпионом финской лиги, но 
сейчас до тех высот "тузам" далеко. В минувшем сезоне команда из города 
Пори испытывала серьезные финансовые проблемы и завершила его на 
последнем месте. 
"Все, что нужно сейчас Даниилу - играть, причем на самом высоком уровне. 
Вместе с "Коламбусом" мы рассматривали много вариантов, в том числе Уфу, 
но решили ехать именно в Финляндию", - сообщил "БИЗНЕС Online" словенский 
агент игрока Алеш Пилко, отказавшийся от остальных комментариев по сделке. 
"Эссят" - спорный выбор для продолжения карьеры. С одной стороны, 
вероятность того, что молодой хоккеист сможет прогрессировать в команде-
аутсайдере предсказать тяжело. С другой, роль вратаря в таком клубе выше и 
это может пойти на пользу Тарасову. 
В межсезонье клуб усилился более опытным вратарем Сами Айттокаллио, 
который к своим 26 годам уже успел съездить на стажировку за океан. Там он 
даже провел два матча за "Колорадо". Правда, не очень успешных, и после 
скитаний по низшим североамериканским лигам вернулся в Финляндию. До 
подписания Тарасова "Эссят" делал ставку на финна, но теперь, вероятно, 
фаворитом может стать уфимец. 
Протекцию в финский клуб Даниилу дал Юха Метсола, охарактеризовавший 
вратаря как прогрессирующего спортсмена, который хочет развиваться. По 
словам тренера вратарей "Эссят" Яакко Розендаля, между молодыми 
вратарями клуба будет здоровая конкуренция, которая пойдет на пользу обоим. 
Ранее путь в НХЛ через чемпионат Финляндии прошел вратарь "Нью-Йорк 
Рейнджерс" и сборной России Александр Георгиев. В 2014 году он уехал в 
"ТПС" из "Химика" и спустя три сезона отправился в Нью-Йорк, причем минуя 
процедуру драфта. 
В "КОЛАМБУСЕ" СДЕЛАЮТ СТАВКУ НА МЕРЗЛИКИНА 
Большую роль в этом трансфере сыграл "Коламбус", с которым в начале мая 
подписал контракт Тарасов. "Блю Джекетс" задрафтовали россиянина два года 
назад под общим 86-м номером, и с тех пор пристально за ним следили. 
Настолько, что пару раз отправляли в Уфу на тот момент тренера вратарей 
команды Иана Кларка.  
Но у генерального менеджера "Коламбуса" Ярмо Кекяляйнена были другие 
планы. Закрепив 20-летнего Тарасова трехлетним контрактом, он не обещал 
ему место Сергея Бобровского. Зато не так давно финн дал столь высокую 
характеристику латышу Элвису Мерзликину, что стало понятно - шансов 
переиграть латвийца у кого-то из системы клуба не будет.  
"Мы считаем Мерзликина лучшим на данный момент вратарем за пределами 
НХЛ и очень рады, что он связал свое будущее с нашей организацией", - 
цитирует Кекяляйнена официальный сайт клуба. 
Основной голкипер "Блю Джекетс" Сергей Бобровский 1 июля станет 
неограниченно свободным агентом. С Мерзликиным же "Коламбус" заключил 
годичный контракт новичка и как минимум в ближайший год рассчитывать на 
место в основе уфимцу не приходится. Не случайно контракт Тарасова с 
"Эссят" рассчитан на один год. 
Фарм-клуб "Кливленд Монстерз" тоже укомплектован вратарями - у команды 
АХЛ уже есть четыре претендента, поэтому стороны сошлись на том, что 



 

 

Тарасову лучше отправиться в аренду. Тем более, "Эссят" станет первым 
серьезным клубом Даниила на взрослом уровне. 
"САЛАВАТ" БЫЛ ГОТОВ ПРИНЯТЬ ТАРАСОВА 
У Тарасова был вариант никуда не уезжать. Клуб НХЛ мог отдать вратаря в 
аренду и в Россию, но стороны не договорились по условиям контракта. 
"Мы предлагали Тарасову двухлетний контракт, хотели повысить его роль в 
команде. Он отказался. После этого был вариант, что он приедет в аренду на 
двусторонний контракт. Мы были готовы его принять в "Торосе". Но в 
"Коламбусе" решили, что лучше ему выступать в чемпионате Финляндии", - 
сказал "БИЗНЕС Online" генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр 
Курносов. 
Условия, при которых Тарасов мог остаться в России были просты - агент 
игрока хотел получить для своего подопечного 20 матчей в КХЛ. В Уфе на это 
не пошли. В таком случае пришлось бы отказаться от Андрея Кареева и через 
год остаться и без него, и без Тарасова, срок аренды которого к тому времени 
бы истек. 
При этом место в "Торосе" ему могли дать без обязательств в команде КХЛ. 
Пилко и Тарасова это не устроило. В итоге после непродолжительных поисков 
ему подобрали команду в чемпионате Финляндии.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/240645 

К заголовкам сообщений 

Молодой русский вратарь ехал в Америку, а свернул в Финляндию. 
Тарасов повторяет путь Георгиева (Sport24.ru, Москва, 11 июня 2019) 
Преемник Бобровского не захотел сидеть в запасе в родном "Салавате".  
Неожиданный поворот случился в карьере одного талантливого российского 
вратаря. Даниил Тарасов впервые покинул родную Уфу ради контракта с 
клубом НХЛ, но не доехал до штата Огайо, свернув в финский чемпионат. 
Бронзового призера молодежного чемпионата мира "Коламбус" на год отдал в 
"Эссят". Такое развитие событий насколько неожиданно, настолько же и 
симптоматично. Тарасов далеко не первый, кому удалось пробить себе дорогу 
наверх окольными финскими путями. 
Вполне очевидно, что ролевая модель для Тарасова - это Александр Георгиев, 
первым из наших вратарей познавший все прелести финского чемпионата. 
Прежде всего, это та самая вратарская школа, которая последние лет 20 
считается сильнейшей в мире. Причины, разумеется, не в генах или языке, а в 
тренерах и методиках. Второй момент - это доверие молодежи, во многом 
вынужденное. Не обладая солидными бюджетами, финны смело бросают в 
горнило Лайне, Какко и прочих будущих суперзвезд. 
Глядя на то, как Георгиев всего за пару лет из никому ненужного запасного 
вратаря "Химика" стал игроком молодежной сборной России и первым номером 
ТПС, нетрудно поверить в единственно верный путь. Тарасов покидает родной 
клуб, находясь на других позициях. Он уже дебютировал в КХЛ, съездил на 
молодежный чемпионат мира, да и за океаном его ждут, чем в свое время не 
мог похвастаться Георгиев. Нынешнему сменщику Херника Лундквиста 
пришлось пробиваться в "Рейнджерс" через АХЛ. 
Если посмотреть на ситуацию трезво, то решение провести один год в финской 
аренде вполне оправдано. Это только на первый взгляд кажется, что 
неминуемый уход Сергея Бобровского делает путь в основу "Коламбуса" 
усыпанным лепестками роз. Помимо Тарасова эту наживку проглотили Элвис 
Мерзликинс и Вейни Вехвиляйнена, которые и поборются за место двукратного 
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обладателя "Везины". Речь, между прочим, идет о лучших вратарях чемпионата 
Швейцарии и Финляндии.  
"Вместе с "Блю Джекетс" мы искали команду, в которой я мог бы сыграть как 
можно больше матчей на самом высоком уровне. После тщательных 
размышлений мы выбрали "Эссят". Чемпионат Финляндии - один из 
сильнейших в Европе. Несколько первоклассных финских игроков из местной 
лиги уже переехали в Северную Америку и играют в НХЛ. Я хотел бы 
поблагодарить "Эссят" за эту возможность. Я сделаю все, чтобы у клуба был 
шанс на победу в каждом матче", - сказал Тарасов в интервью официальному 
сайту своего нового клуба.  
Куда же попал Тарасов? В принципе, характеристику "Эссята" можно закончить 
на том, что это последняя команда финского чемпионата. Минувший сезон она 
закончила на 15-м месте, пропустив 199 шайб! Для того, чтобы связывать с 
этим клубом длительный этап карьеры, это скорее негативный фактор. Но для 
годичной аренды в самый раз. Даже несмотря на то, что вместе с Тарасовым 
"Эссят" приобрел Сами Аитокаллио, несколько лет назад пытавшегося 
пробиться в НХЛ, наиграется россиянин вдоволь.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-06-11-kolambus-otdal-daniila-tarasova-v-
arendu-v-finskiy-essyat 
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Разное 
 

Владимир Плющев: "Финский феномен нужно изучать, а Какко напомнил 
Александра Мальцева" (Russia-hockey.ru, Москва, 11 июня 2019) 
Об итогах хоккейного сезона - для Russia-Hockey.ru - экс-главный тренер 
сборной России, экс-главный арбитр Лиги  
ФИНЛЯНДИЯ НАНЕСЛА УДАР ПО ВСЕМУ ФРОНТУ  
- В России многие назвали тот стиль игры, который привел сборную Финляндии 
к победе на чемпионате мира, антихоккеем - и на этом успокоились. Так во что 
сыграли финны в золотой для них Словакии?  
- Никак не могу сказать, что наши соседи показали антихоккей. Да, может, их 
стиль не самый зрелищный, но для профессионального глаза он интересный, 
состоящий из целого ряда нюансов, которые и приводят к победам. Финны, 
например, быстрее всех как возвращались в защиту, так и убегали в 
контратаку, тактически команда была выстроена.  
- Это триумф тренерского штаба?  
- Скорее всей системы развития финского хоккея. Победа сборной Финляндии 
на взрослом чемпионате мира - лишь вершина пирамиды, в фундаменте 
которой - победы на юниорском и молодежном первенствах мира. То есть 
финны нанесли соперникам удар по всей линии фронта, а это самый главный 
показатель успешности всей школы хоккея.  
ДОСТИЖЕНИЕ КАККО - ФЕНОМЕНАЛЬНОЕ  
- Вы возглавляли всю вертикаль различных сборных России, не понаслышке 
знаете предмет. В чем, на ваш взгляд, секрет финского успеха?  
- В популярности вида спорта, в системной работе с молодежью, правильной 
методике подготовки на всех уровнях. Финский феномен нужно внимательно 
изучать, а не списывать на антихоккей.  
Обратите внимание, по уровню таланта финнам точно не уступала ни наша 
взрослая сборная - в Братиславе, ни наша молодежная команда - в Ванкувере. 
Тем не менее каждый раз золото брала именно Финляндия - страна с 
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численностью населения в пять миллионов человек, то есть в два-три раза 
меньше Москвы. Здесь есть о чем подумать.  
- Кого выделите у финнов?  
- Они берут прежде всего системой и командой. Но есть и такие 
индивидуальности, как форвард Каапо Какко, который фактически за один 
сезон завоевал и юниорское, и молодежное, и взрослое золото. 
Феноменальное достижение!  
Оно вернуло нас на полвека назад, когда Александр Мальцев в один год вместе 
со сборной СССР стал чемпионом и молодежного турнира, и взрослого, причем 
завоевав титул лучшего снайпера.  
НЕ БУДЕТ ЛОГИЧНО, ЕСЛИ ПЕРВЫМ НОМЕРОМ ДРАФТА СТАНЕТ ХЬЮЗ  
- Если Какко впервые в истории своей страны станет первым номером драфта 
НХЛ, это будет логичным завершением золотого финского сезона?  
- У драфтов НХЛ свои законы, которые не всегда поддаются логике. Пока на 
первой позиции американец Хьюз. Но я сильно удивлюсь, если финн с такой 
коллекцией золота лишится первого номера.  
- Когда в России появятся свои Какко?  
- Со времен Ковальчука, Малкина и Овечкина это главный вопрос, на который у 
меня нет ответа.  

http://russia-
hockey.ru/articles/pluschev/finski_fenomen_nuzhno_izuchat_a_kakko_napomnil_mal
tseva/ 

К заголовкам сообщений 

Денис Гусманов: "Увы, сейчас хоккейные тренеры не уделяют внимание 
дисциплине" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 
июня 2019) 
Тренер "Ак Барса"-ЮХЛ подводел итоги сезона. 
На минувшей неделе в Казани прошла церемония закрытия сезона для 
воспитанников ДЮСШ "Ак Барса". Чествовали и ребят из команды ЮХЛ, 
которые в прошлом сезоне стали вторыми в Поволжье и третьими - на Финале 
России среди сильнейших команд страны. 
"В первое время испытывали трудности в части дисциплины, - рассказывает 
Гусманов. - Физически все ребята были готовы хорошо, но с дисциплиной были 
проблемы. Я всегда считал, что дисциплина должна быть на первом месте - и 
она должна начинаться с раздевалки. Если ты в быту следишь за собой, то и на 
тренировках тебе будет легче выполнять поставленные задачи.  
Я, конечно, удивился, что на дисциплину вообще пришлось обращать 
внимание. Все-таки парни уже не маленькие - им по 17-18 лет. Но на сборах мы 
много времени посвятили именно этому компоненту - как на льду, так и в быту. 
Увы, сейчас тренеры не уделяют внимание дисциплине и не разговаривают об 
этом с ребятами. Для некоторых главная задача - провести тренировку. 
Остальное им все равно. Я давно вижу эти проблемы, считаю, что о таких 
вещах нужно доносить с детства. Нужно объяснять ребятам, что правильно, а 
что нет. Только тогда у нас на выходе будет дисциплинированное поколение.  
Понятно, что все хоккеистами стать не смогут, но людьми они быть обязаны. 
Поэтому именно с этого мы начали наше знакомство. Первое время было 
тяжело - я встречал сопротивление со стороны ребят, но мы довольно быстро 
услышали друг друга. Через разговоры мы доносили, чтобы они правильно 
подходили к тренировочному процессу, готовили себя к играм и следили за 
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собой за пределами хоккейной арены. Часто приходилось объяснять, что все 
это им поможет в будущем. Ребята услышали мою политику".  
"МЫ МОГЛИ ПРОИГРАТЬ ТОЛЬКО СЕБЕ"  
Результат летней работы был виден уже по ходу сезона. За весь регулярный 
чемпионат подопечные Гусманова проиграли только три матча: два в основное 
время и один - в овертайме. В плей-офф команда вышла с первого места и до 
полуфинала не испытывала проблем. Трудности возникли только в 
полуфинальной серии с "Ладой-Вестой", в которой "Ак Барс" смог победить по 
итогам решающего пятого матча.  
"Я всегда говорил ребятам: вы можете проиграть только сами себе, - 
продолжает Гусманов. - До февраля у нас было только два поражения. 
Физическое состояние ребят контролировалось, спадов у нас не было. 
Возможно, они слишком поверили в себя. Но важно отметить, что в 
полуфинале "Лада" усилилась 9-10 игроками из МХЛ, у нас же состав был 
практическим тем же. Но главное, что мы выиграли эту серию и смогли выйти в 
Финал России".  
От Поволжья в Финал Первенства страны вышли две команды - "Ак Барс" и 
"Нефтяник". Но перед этим они поборолись друг с другом за золото Первенства 
Поволжья. 
Неожиданно для всех "Нефтяник" уверенно победил со счетом 3-0. "Думаю, мы 
просто не смогли настроиться. Выходили играть с чувством выполненной 
задачи. Это будет уроком для ребят - нужно настраиваться на каждую игру и 
ставить перед собой только самые высокие цели. Если хотя бы один игрок в 
команде не настроился - никакого результата не будет. Должна быть команда".  
По словам Гусманова, поражение в финале Поволжья сказалось на ребятах. 
Они вынесли для себя урок и стали еще упорнее готовиться к Финалу России. 
"В их возрасте нужно все свободное время уделять хоккею, - объясняет 
главный тренер. - Покататься 1,5 часа на льду и уйти домой - этого мало для 
того, чтобы стать хорошим хоккеистом. В 17-18 лет нужно определяться с 
выбором: либо хоккей, либо что-то другое. Надо жить хоккеем, чтобы достичь 
результатов. Я всегда говорю парням: вы должны чем-то жертвовать, если 
начнете отвлекаться - хоккей обязательно накажет".  
"Где-то нас подвели собственные ошибки, - объясняет Гусманов. - Я не смог 
поехать с командой на Финал России - был вместе со сборной на Турнире 
четырех наций в Альметьевске. Но все игры смотрел и уверен, что, если бы 
ребята не ошибались и играли в тот хоккей, который мы тренировали, могли бы 
занять первое место. По ходу турнира я скидывал ребятам нарезки видео с 
ошибками, мы много работали над разбором игровых моментов. Честно говоря, 
тяжело было смотреть за парнями со стороны. Я вообще не мог спокойно 
смотреть матчи, нервничал, не находил себе места".  
В матче за третье место "Ак Барс" встретился с "Русью", от которой потерпел 
единственное поражение в групповом этапе. На этот раз также не обошлось без 
проблем: по ходу матча казанцы проигрывали 0:2. Но смогли спасти матч в 
третьем периоде и добыть победу в серии буллитов.  
По словам Гусманова, минувший сезон можно назвать удачным. "Мы неплохо 
провели Финал России, не хватило совсем чуть-чуть. Главное, что я видел, как 
ребята стараются. В этом плане к ним у меня вопросов нет".  
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Власти Новосибирска почти втрое сократили план закупки общественного 
транспорта к МЧМ-2023 (ТАСС, Москва, 11 июня 2019) 
Власти Новосибирска планируют приобрести к молодежному чемпионату мира 
по хоккею 2023 года около 420 автобусов, троллейбусов и трамваев, сообщили 
ТАСС во вторник в пресс-службе мэрии города. Таким образом, план закупок 
сокращен почти в три раза. 
"Разрабатываемым перечнем основных мероприятий по подготовке проведения 
в городе Новосибирске молодежного чемпионата мира по хоккею в 2023 году 
предполагается приобретение в период до 2022 года включительно на 
условиях софинансирования из бюджета Новосибирской области 280 автобусов 
городского типа (из них 94 единиц на замену имеющихся, 186 - на развитие 
маршрутной сети), 104 единицы троллейбусов с увеличенной дальностью 
автономного хода, позволяющей продлить существующие маршруты без 
дополнительного развития инфраструктуры, и 40 единиц трамваев, а также 
обновление имеющихся 60 единиц трамваев с большим сроком службы за счет 
выполнения им модернизации с заменой кузовов на новые и установкой 
современного энергоэффективного оборудования", - рассказали в пресс-
службе. 
Матчи молодежного чемпионата мира по хоккею 2023 года будут проходить в 
Новосибирске на новой хоккейной арене, на строительство которое вместе с 
сопутствующей инфраструктурой потребуется около 10 млрд рублей. Часть 
этих средств пойдет на постройку станции метро "Спортивная", стоимость 
которой оценивается в 3,4 млрд рублей, обустройство набережной и 
прилегающей инфраструктуры.  

https://tass.ru/sibir-news/6537348 

К заголовкам сообщений 

Футбольный клуб "Урал" пригласил в гости Павла Дацюка 
(Чемпионат.com, Москва, 11 июня 2019) 
Пресс-служба футбольного клуба "Урал" отреагировала на переход 
знаменитого российского нападающего Павла Дацюка в "Автомобилист". Обе 
команды представляют Екатеринбург. 
"Павел, с возвращением домой! На днях стал известен наш календарь на 
ближайший год, до старта сезона в КХЛ есть много возможностей побывать у 
нас в гостях. Давно не виделись", - написано в "твиттере" футбольного клуба.  
40-летний Дацюк начал карьеру в Екатеринбурге в 1994 году. За 
"Автомобилист", "Спартак" и "Динамо-Энергию" Павел отыграл шесть сезонов, 
после чего перешел в "Ак Барс". С 2016 года Павел играл за СКА. В составе 
питерцев 40-летний форвард стал обладателем Кубка Гагарина и победителем 
регулярного чемпионата КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3778875-futbolnyj-klub-ural-priglasil-v-
gosti-pavla-dacjuka.html 

К заголовкам сообщений 

Открытая раздевалка и матч всех звезд. Что РПЛ нужно перенять у КХЛ 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 11 июня 2019) 
Сделаем наш футбол более зрелищным 
Пока в российском футболе пошла пора реформ, нужно протолкнуть на 
исполком РФС или собрание клубов РПЛ еще пару идей. Не только же 
расширять лигу до 18 команд и пересматривать условия лимита на легионеров. 
Почему бы не взять пару-тройку идей у другой российской лиги - КХЛ.  

https://tass.ru/sibir-news/6537348
https://www.championat.com/hockey/news-3778875-futbolnyj-klub-ural-priglasil-v-gosti-pavla-dacjuka.html
https://www.championat.com/hockey/news-3778875-futbolnyj-klub-ural-priglasil-v-gosti-pavla-dacjuka.html


 

 

Открытая раздевалка 
После каждого матча. Тут уж не получится просто пройти мимо журналистов 
или воспользоваться хитрым устройством "Газпром Арены" (все совпадения 
случайны) и попасть на парковку обходным путем. Как минимум отказаться 
общаться с журналистами тебе придется.  
Если ты накануне попал в неприятную ситуацию, связана она с футболом или 
нет, то выкручиваться комментариями нужно как можно быстрее. Так что и 
информационного вакуума должно быть меньше.  
Да и, как показывает пример КХЛ, прижатый к стенке собственного шкафчика 
спортсмен с большей вероятностью все же выдавит из себя несколько слов.  
Матч всех звезд  
Как доволен будет Артем Дзюба! Мастер-шоу перед самой игрой. Нападающий 
"Зенита" сможет посоревноваться в отбивании пенальти с лучшими 
голкиперами лиги. Мануэл Фернандеш покажет мастер-класс в исполнении 
штрафных, а Марио Фернандес выиграет забег на скорость. Веселье и 
расслабленность, в промежутках между которым проходят автограф-сессии и 
встречи футболистов с болельщиками. 
Ну а в конце футбольный матч, который совсем необязательно проводить на 
большом поле. Пусть игроки воплотят самые забавные идеи из тренировочных 
двусторонок. На сборище главных футболистов РПЛ можно даже попробовать 
собрать аншлаг. А если матч звезд еще и по нынешней моде вывести в 
регион...  
Рейтинг клубов  
Весьма полезный, а главное, публичный документ из самой верхушки КХЛ. 
Спортивные результаты, соблюдение финансовой дисциплины, работа со 
зрителями - все это анализируется профессионалами, а потом конвертируется 
в единый рейтинг, где наверху может оказаться отнюдь не чемпион сезона. 
Сейчас, например, лучшим клубом КХЛ стал "Йокерит".  
Неплохой удар по шапке тем, кто зазнался и хороший шанс объективно 
посмотреть на свое положение в лиге. Подробный разбор работы клубом со 
стороны РПЛ явно не помешает. А публичность итогов этой работы может 
заставить все же исправить имеющиеся недочеты. 

https://www.sportsdaily.ru/articles/otkrytaya-razdevalka-i-match-vsex-zvezd-chto-rpl-
nuzhno-perenyat-u-kxl 

К заголовкам сообщений 

Он пропил свой талант, а теперь хочет вернуться в сборную. Кажется, 
Жердев бредит (Sport24.ru, Москва, 11 июня 2019) 
Один из самых талантливых игроков России не играл больше года. Его устали 
прощать.  
"Иногда они возвращаются", - название произведения Стивена Кинга звучит 
максимально зловеще. Не менее пугающе выглядят и попытки давно пропащих 
хоккеистов вернуться в КХЛ. Пугающе, прежде всего, из-за полной 
оторванности от реальности. Когда человек не осознает свой сегодняшний 
уровень и витает в облаках, это порой страшнее любого хоррора.  
"Хотел бы снова играть в КХЛ. Сейчас мой агент ведет переговоры с клубами, 
так что пока неясно, где предстоит начать сезон. В планах выиграть еще один 
чемпионат мира", - вы не поверите, но эти слова принадлежат Николаю 
Жердеву. Да-да, тому самому Жердеву, который, будучи одним из самых 
талантливых хоккеистов страны, слил свою карьеру в унитаз.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/otkrytaya-razdevalka-i-match-vsex-zvezd-chto-rpl-nuzhno-perenyat-u-kxl
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С тех пор, как рижское "Динамо" расторгло контракт с Жердевым по ходу 
позапрошлого сезона, его не было не видно, не слышно. В столице Латвии 
талантливому нападающему давали не один шанс, но слова Юрия Савицкиса о 
непрофессиональном отношении нападающего напоминают дежавю. В редких 
случаях клубы расставались с Жердевым по игровым причинам. Все, кто верил 
с Николая, наступали примерно на одни и те же грабли. 
За те полтора года, что Жердев не появлялся на публике, возникали разные 
варианты с его дальнейшим трудоустройством. Николай мог отправиться как в 
Южную Корею, где играет Александр Фролов и еще ряд российских хоккеистов, 
так и в "Медвешчак". До того как хорватский клуб начал испытывать серьезные 
финансовые проблемы даже в Австрийской лиге, с ним успели подписать 
контракты Иван Лисутин и Николай Лемтюгов. Третьим мог быть Жердев.  
"Я не знаю, где сейчас Жердев. Я примерно шесть раз проводил с ним 
серьезные разговоры, а в этом году предлагал варианты с Европой и Кореей. 
Но потом он перестал выходить на связь. А когда вышел, то я сказал, что 
больше не буду заниматься его вопросом. За Жердева мне очень обидно. 
Загубить карьеру, обладая таким талантом, это надо очень постараться. Очень 
жаль. Но я не собираюсь быть нянькой человека до самой старости. Считаю, 
что наша компания сделала очень многое для него", - говорил Николаев в 
интервью "Спорт-экспрессу" в феврале этого года.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-06-11-nikolay-zherdev-zayavil-o-zhelanii-
vernutsya-v-kkhl-i-vyigrat-chempionat-mira 

К заголовкам сообщений 
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